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Argomento iscritto al n. 6 dell'ordine del giorno della seduta del 27t04t208

Oggetto:
Bilancio di Previsione 2018/2020. Approvazione.

N. 49 del Reg.

Data: 27 l4l2018

Uanno duemiladiciotto , il giorno 27......, del mese di ,........,..,.1p-fi!9-.............., alle ore .. ........:.?,.3...q....... .

nella sala delle adunanze Consiliari, pf€vio esaurimento delle formalità prescritte dal vigènie Regolamènto del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in yia ordinarla in adunanza 
. .p_!.|.h,-lll.'c.î..

Medaglia dArgento al Mefito Civile
PROVINCIA B T

Deliberazione di Consiglio

di .................PÍ!Ílî,..,..._.,..,..,. convocazione, sotto la P|€sidenza dèl Sig.

con I'assistenza dèl Segr€tario Generale Dott,

,a"rat4

1) Bottaro Amedeo x
2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x
5) Tomasicchio Emanuele x

6l Ferrante Fabrizio x
7) Avantario Carlo x
8) Cofmio Patrizia x

9) Mafinaro Giacomo x
10) De Laurentis Domenico x
11) Ventura Nicola x

12) Nenna Marina x
13) Amoruso Leo x

14) Cornacchia lrene x

15) Barresi Anna Maria x
16) DiTondo Diego x
17) Zitoli Francesca x

ite %o..,**r.-
,,rs$fu,{

Gomunale es

Aw. Fabrizio Ferantr

Francesco Angelo Lazaro

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore __l-qÍ9__ risultano presenti o a$enti I Comiglièri Comunali come

apprcsso indlcati :

18) Tolomeo Tiziana x

f9ì Lovecchio Pietro I

20) Loconte Giovanni x

21) Capone Luciana x

221 lrurora Francesco x

23) B guglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x
25) Lops Michele x

26) Di Lernia Luisa x

27) Iuena Rafraella x

28) Lapi l.licola x
29) Corado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x

32) Procacci Cataldo x
331 Cinquepalmi maria Grazia x

Ciftà di Trani

Totale pr€senti n. 24 Totale a$enti n.



IL Presidente Ferrante enuncia il 6o punto dell'ordine del giomo del Consiglio Comunale,
avenle per oggetto: "Bilancio di Previsione 201a2n20. Approvazione." e cede la parola
all'Assessore dott. Lignola relatore.

Si dà atto che in corso di discussione:
- il Segretario Generale si è allontanato dalle 18,30 alle 19.00 sostituito dal Vice Sesretario

Generale Dott. Cuocci.
- fa il suo ingresso in aula il Consigliere Briguglio.

Seguono gli interventi dei Consiglieri Procacci, Barresi. Cinquepalmi, Ivfen4 Di Lemia.
Corrado e Briguglio.

In relazione alle previsioni tecnico-contabile. numerosi inten'enti precitati. si dà la parola al
Dirigente dell'Area Finanziaria Dott. Nigro.

Segue la replica dell'Assessore Lignola. nonché per controreplica i Consiglieri Barresi.
Cinquepalmi. Corrado.

Il Presidente pass4 quindi, all'illustrazione degli emendamenti:
- emendamenlo proposto dal Consigliere Cormio con inversione stanziamenti tra i capitoli

2795 e 801, corredato da parere favorevole di regolariî.à tecnico-contabile, dandosi atto che al
riguardo il Collegio dei Revisori ha espresso parere rìtenuto trattasì di decisione politica.

Il Presidente pone in votazione. per appello nominale. I'emendamento. che riporta il
seguente risultato:

Presenti:
Assenti:

voti favorevoli: n,lS (Bottaro - Ferrante - Avantario - cormio - Marinaro - ventura - Nenna
- Amoruso - Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Briguglio -
Cirillo - Lops)

n.24
n,9

Voti contrari;
Astenuti:

n.4 (Mena - De Toma - Lima - Procacci)
n.5 (Barresi - Loconte - Capone - Laurora F.sco - Corrado)

L'emendamento viene approvato.

Il Presidente dà atto di un sedcondo emendamento presentato dalla Consigliera Banesi, sia
pure presentato oltre il termine previsto dal Regolamento di contabilità. Sull'emendamenîo sono
stati acquisiti i pareri di regolarita tecnico-contabile, nonché quello del Collegio dei Revisori dei
Conti.

Non essendoci opposizioni, il presidente apre la discussione in merito.
L'emendamento è illustrato dalla Consigliera Barresi.
Il Presidente dà lettura dei pareri espressi in merito.
Inten,iene sull'emendamento I'Assessore Di Lemia che contesta la proposta in quanto

corrispondente a scelte già assunta dall'Ente e posta tra le scelte programmatiche dell'ente e
considerata ai fini della costruzione delle previsioni di bilancio. Si associa il Sindaco chiedendo il
ritiro dell'emendamento.

La Consigliera Barresi ritira l'emendamento alla luce degli inten enti dell'Assessore e del
Sindaco.

La discussione si chiude con le dichiarazioni di voto dei Consislieri:



- Procacci : contrario
- Barresi = contrario
- Marinaro : favorevole
- Lops = favorevole
- Briguglio = favorevole

Il Presidente, pone in votazione per appello nominale la proposta di delibera- che riporta il
seguente risultalo:

Presenti: n.24
Assenti: n.9

Voti favorevoli: n.l8 @ottaro - Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna
- Amoruso - Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lovecchio - Loconte -
Capone - Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops)
n.5 (Barresi - Merra - De Toma - Lima - Procacci)
n.l (Conado)

La proposta di deliberazione cosi come emendata viene approvata.

Il Presidente pone in votazione per alzata di mano, la proposta di conferire I'immediata
eseguibilità al prolvedimento, che riporta il seguente risultato:

Presenti: n.23

Voti favorevoli: n.18 (Bottaro - Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna

- Amoruso - Comacchia - Di Tondo - Zitoli - Lor.ecchio - Loconte -
Capone - Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops)
n.5 (Barresi - Merra * De Toma - Lima - Procacci)

Voti contrari:
Astenuti:

Voti contrari:

La proposta viene approvata.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
versione integrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta,
redatta a cura di ditta incaricata, è posta in allegato al presente deliberato per costituirne
parte integrante e sostanziale,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che con Delibera di Giunta n. 66 del 29 marzo 2018 è stato approvato lo schema del
Bilancio di previsione 2018/2020 con tutti gli allegati previsti per legge;

Tenuto conto che, ai sensi dell'art. 151, comma 1, del D.lgs. n.2672000, le previsioni di bilancio sono

formulate sulla base delle linee strategiche e degli indirizzi contenuti nel Documento Unico di

Programmazione, osservando altresì i principi mntabili generali e applicati;

Visto dapprima il Decreto del Ministero dell'Interno del 27 novembre 2017, con il quale il termine per

l'approvazione del bilancio di previsione, di cui all'art. 151. Tuel, per il triennio 20182020 è stato differito al

28 febbraio 2018 e che, con il successivo Decreto del Ministero dell'Intemo del 9 febbraio 2018, pubblicato



sulla Gazzetta Ufficiale n. 38 del 15 febbraio 2018, si è disposto l'ulteriore differimento al 31 marzo 2018;

Visto i-l D.lgs. 23 giugno 2011 n. 118, em.mato in attuazione degli artt. I e 2 della Legge 5 maggio
2009 n. 42, che disciplina le " Disposizioni in materia di atmonizzaziorn dei sistemi contabili e degli schenù

di bilancio delle regioni, deg[i enti locali e dei lorc organismi" ì

Tenuto conto che a decorrere dall'esercizio finanziario 2016 si è dato il pieno avvio alla riforma
dell'ordinamento contabile mediante:

r' adozione degli schemi di bilancio e di rendiconto per missioni e programmi di cui agli Allegati n. 9 e n.
10 al D.lgs. n. 118/2011, che assumono valore giuridico con riferimento all'esercizio 2016 e successivi;

/ applicazione completa della codifica della transazione elementare ad ogni atto gestionale;
./ adozione del piano dei conti integrato di cui all'art.4 e Allegato n.6 del D.tgs, n.'1L8/2017;
r' adozione dei principi contabili applicati della contabilità economico patrimoniale e del bilancio

consolidato;

Richiamati in particolare:

r' l'art. 11,comma1{del D.lgs. n. 118/2011, il quale disponeche a decorrere dal 2016 gli enti "adottano gli
schemi di bilancio preoisti dal comma L che assumono ttalore e tutti gli efetti giuidici, anche con iguardo alla

funzion e autorizza torid' ;
r' le istruzioni pubblicate da Arconet sul sito istituzionale wl,w.rgs.mef.gov.it/\rERSIONElle-

GOVERNÙIEI/ARCONET/ aventi ad oggetto Adenpimenti per l'etltrqta a regíme della iforma contabile

prevista dal d.ecreto legislatiuo 23 giugtro 2011. n. 118, nell'esercizio 2016, in cui r.iene precisato che "DaI2016
è soppressa [a distitrzione tra iI bilancio annuale e iI bilando pluriennale e uiene msno l'obbligo dí predisporre

bilsnci e rcfldíconto secotdo ul doppio schema konoscitir:o e autorízzatolio)";

Richiamate:

/ Ìa Delibera di Giunta n. 149 del 10 agosto 2017 con la quale è stato approvato il Documento Unico di
Programmazione (DUP) 2018i2020 da proporre al Consiglio Comunale;

/ la successiva Delibera di Consiglio n. 59 del 27 ottobre 2017 con la quale è stato appror,'ato il DUP

20't812020;

r' fa Delibera di Giunta n.54 del22 marzo 201,8 con Ia quale è stata approvata la destinazione dei proventi

delle sanzioni amministrative del Codice della Strada, ex art. 208;

/ le Delibere di Giunta n. 57 del22 marzo 2018, n.59 del 23 marzo 2018 e n. 62 del28 marzo 2018 con le

quali sono state approvate le tariffe e i diritti fissi dei sen,izi pubblici a domanda individuale per l'anno

2018;

r' ìa Delibera di Giunta n.64 del 28 marzo 2018 con la quale è stato approtato il Piano triennale 2018/2020

di razionalizzazione e contenimento delle spese di funzionamento;
/ la Delibera di Giunta n. 58 del 23 marzo 2018 relativa al Programma Triennale del fabbisogno di

personale 2018/2020;

r' la Delibera di Giunta n.56 del22 marzo 2018 concernente la determinazione della base imponibile ai fini
ICIIMU per l'anno 2018 - stima delle aree fabbricabili;

r' la Delibera di Giunta n. 60 del 23 marzo 2018 con la quale è stata approvata la quantificazione e

qualificazione delle aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie che

potranno essere cedute in proprietà o in diritto di superficie e il relativo prezzo di cessione;



la Delibera di Giunta n. 63 del 28 marzo 2018 con la quale è stato approvato I'Avanzo di
Amministrazione Presunto al 31 dicembre 2017;

la Delibera di Giunta n. 230 del 7 dicembre 2012 come modificato e integrato dalla Delibera di Giunta n.

61 del 28 marzo 2018 con le quali è stato approyato lo schema del Programma delle Opere Pubbliche

2018/2020 e il relativo elenco annuale 2018;

la Delibera di Giunta n.48 del 22 marzo 2018 con la quale è stato approvato l'aggiornamento del Piano

di alienazioni e valorizzazioni per le annualjià 2018/2020;

r' la Delibera di Consiglio n. 12 del 27 marzo 2018 con la quale sono state apptovate le modifiche al

Regolamento IUC;

la Delibera di Consiglio n. 13 del27 marzo 2018 con la quale è stato approvato il PEF 2018/2020;

la Delibera di Consiglio n. 14 del ?7 marzo 2018 con la quale è stata approvata una modifica alle aliquote

IMU 2018;

la Delibera di Consiglio n. 15 del 27 marzo 2018 con la quale sono state approvate le tariffe TARI2018;

la Delibera di Giunta n. 65 del29 rnarzo 2018 con la quale è stata adottata la Nota di aggiornamento del

DUP 2018i2020, da proporre al Consiglio Comunale, e la successiva e conseguente Delibera di Consiglio

n.48 del 27 /O4l 201.8;

Tenuto conto dell'a . 1, comma 169, della Legge n. 29ó del 27 dicembre 2006, secondo ctri "GIi mtí tocali

dcliberano le tcriffe e [e alíquote relatiz,e ai tríbuti di loro competm?.a entro la. dats. fssata d.a norme statali per la

deliberazione del bîlancío d.i preúsione. Dette d.elíberazíoní, anche se rpprotate successit amente all'inizio dell'esercízío

purché aúro il termíne innanzi indicato, hanro effetto dal 1a gannaío t]ell'anno di iferimeftt ln caso di mancata

Bpproaaziorre entîo il suddetto tennine, Ie tariffe e le aliquote si intendono vrotogate di an1to itr &flno", e

che pertanto, si confermano per il 2018 tutte le tariffe e le aliquote non speci{icatam€nte approvate e/o

richiamate nelle su citate deliberazioni e applicate nel 2017;

Richiamato, infatti, il comma 37 dell'art. l della L. n- 205/2017 (Legge di Bilancio per l'esercizio 2018) che ha

esteso anche per iI2018 il blocco degli aumenti dei tributi e delle addízionali comunali, e restano confermate

per I'esercizio 2018 le aliquote IMU, fatto salvo quanto approvato con Delibera di Consiglio n. 1,1 del 27

marzo 2018, TASI e Addizionale Comunale IRPEF già in vigore nel 7017, nonché le tariffe della Tassa per

l'occupazione delle aree e del suolo pubblico (TOSAP), dell'Imposta sulla pubblicità e dei Diritti sulle

pubbliche affissioni;

Considerato che, in ordine al piano biennale degli acquisti di beni e servizi 2018/2019, si allegano alla Nota di
Aggiornamento del DUP 2018i2020 e al Bilancio di previsione 2018/2020 i relativi prospetti;

Tenuto conto che, con l'approvazione del Rendiconto ?01ó, di cui alla Delibera di Consiglio n.45 del 12

gíwgno 2017, si è dato riscontro dei parametri di deficitarietà e che il Comune di Trani non si trova in una

situazione di deficitarietà struthrrale;

Considerato che i responsabili di servizio, di concerto con il responsabile del servizio finanziario, sulla base

dei contenuti della programmazione indicati nel DUP 2018/2020 hanno elaborato le previsioni di entrata e di
spesa per il periodo 2018/2020;

Visto il Bilancio di previsione 201812020 redatto secondo l'allegato n. 9 al D.lgs. n. 118/201'1,, il cui schema è



stata approvato con la su citata Delibera di Giunta n. 44120L8, che fa parte integrante e sostanziale del

pres€nte provl,edimento e che risulta corredato di tutti gli allegati qui di seguito elencati previsti dall'art- "172

del D.lgs. n.26712000, nonché dall'art. 11, comma 3, del D.lgs. n. 118/2011:

1. Bilancio parte Entrate;

2. Bilancio parte Spese;

3. Riepilogo generale delle Entrate per Titoli;
4. Riepilogo generale delle Spese per Titoli;
5. Riepilogo generale delle Spese per Missioni;
6. Quadro generale riassuntivo;
7. Prospetto Equilibri di bilancio;

8. Prospetto verifica rispetto dei vincoli di finanza pubblica;
9. Avanzo di Amministrazione Presunto al 31 dicembre 2017;

10. Composizione per Missioni e Programmi del Fondo Pluriennale Vincolato;
11. Composizione dell'accantonamento al Fondo Crediti di Dubbia Esigibilità;
12. Prospetto dimostrati\.o del rispetto dei vincoli di indebitamento degli enti localì;
13. Utilizzo di contributi e trasferimenti da parte di organismi comunitari e intemazionalj'
14. Funzioni delegate dalle Regioni;

15. Spese correnti per Missioni, Programmi e Macroaggregati;

16. Spese ìrì conto capitale e spese per attività finanziarie per Missioni, Programmi e

Macroaggregati;

17. Spese per rimborso prestiti per Missioni, Programmi e Macroaggregati;

18. Spese pet sen izi conto terzi e partite di giro per Missioni, Progranrmi e Macroaggregati;

19. Struttura Entrate Piano dei Conti;
20. Struttura Spese Piano dei Conti;
21. Indicatori analitici deìle entrate;

22. Indicatori analitici delle spese;

23. Indicatori sintetìci delle spese;

24. Parametri di deficitarietà strutturale;
25. Certificazione di pubblicazione degli ndvlzzi Intemet e dei Rendiconti già approvati (art.772,

comma 1, lett. a), D.lgs. n.26712000;

26. Nota integrativa al Bilancio;

27. Programma biennale deglì acquisti di parte corrente;

28. Programma biennale degli acquisti di parte investimenti.

Tenuto conto che, ai s€nsi dell'art. 18 bis del D.lgs, n. 118/2011 e del successivo Decreto del Ministero

dell'lnterno del 22 dicembre 2015, gli enti locali allegano il Piano degli indicatori di bilancio a decorrere dal

Bilancio di previsione 2017,2019 e dal Rendiconto della gestione 2016;

Rilevato che i suddetti Allegati risultano essere redatti in conformità ai principi contabili generali ed

applicati di cui al D.lgs. n. 11812011,, nonché della normativa vigente in materia per il risanamento della

finanza pubblica e per il rispetto dei vincoli di finanza pubblica (pareggio di bilancio);

Tenuto conto che il Bilancio di previsione 2018/2020 risulta essere coerente con la Nota di aggiornamento del

DUP 2018/2070 e con gli obiettiyi di finanza pubblica sottesi all'obbligo del pareggio di bilancio;



Acquisiti i pareri di regolarità tecnica e contabile previsti datl'art. 49, comma 1, del D.lgs. n.26712000;

Acquisito, altresì, il parere del Collegio dei Revisori dei Conti;

Visto il D.lgs. n. 26712000 e ss.rnm.ii.;

Visto il D,lgs, n. 118/2011 e ss.mm.ii.;

Vista la Legge n. 208/2015;

Vista ìa Legge n. 232i2016;

Vista la Legge n. 205/2017;

Viste le diverse norme di finanza pubblica;

Visto lo Statuto Comunale;

Visto il vigente Regolamento comunale di contabilità;

Vista la Delibera di Consiglio n.47 del27/04/207$ di approvazione del Programma delle Opere Pubbliche

20^18/2O20 e dellielenco annuale 201 8;

Vista la Delibera di Consiglio n.4ó del27/04/2018 con la quale è stato approvato l'aggiornamento del Piano

di alienazioni e valorizzazioni per le annualità 2018/2020;

Vista la Delibera di Consiglio n.45 del 27 /0412018 con la quale è stata approvata la quantificazione e
qualificazione delle aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie che

potranno essere cedute in proprietà o in dilitto di superficie e il relativo pr€zzo di cessione;

Con il risultato delle r.otazioni accertato e proclamato dal Presidente

DELIBERA

Le premesse, gli allegati e le Delibere richiamate fanno parte integlante e sostanziale del presente

provvedimento;

1. di approvare il Bilancio di previsione 207812020 e gli allegati previsti per legge, di cui alla

Delibera di Giunta n. ó6 del 29 marzo 2018;

2. di dare atto che al Bilancio risultano allegati tutti i documenti previsti dalla normativa vigente

richiamata in premessa;

3. di dare atto che le previsioni di bilancio degli esercizi 2018/2020 sono coermti con gli obblighi inerenti il
pareggio di bilancio;

4. di dare atto che il Bilancio di previsione 2018, nella parte delle entrate, recepisce la manovra
sulle tariffe TARI 2018 e IMU 2018 di cui alle Delibere su richiamate;

5. di confermare per fanno 2018 le aliquote dei restanti tributi e tariffe locali, non ricompresi nei
provvedimenti richiamati nella presente deliberazione;

6. di dare atto che il Bilancio di previsione 2018/2020, redatto secondo i principi generali ed applicati di cui

al D-lgs. n. 118i2011 e secondo le norme vigenti in materia di finanza pubblica, presenta per l'esercizio

2018 le seeuenti risultanze finali:



Titoli Degcrizione Compeúenza Ca33a
Tit
oli

Descrizione Competenza Cassa

FPV di entrata 0,00

Avanzo di amminisUazione
pne$rnto

t.219.317 ,3r, DisavaÌzo di amminigtrazione 369.8n32

I Entrate tributade 34,543.613,83 71,816.429,90 I SFese collenti .[3.980.493,02 78.888.s61,63

fl Túasf edmmli colr€!:lli 7 5?9.556,79 13.i2.-373,58 tr Spese in conlo capitale 5s.sm32zs9 ?9.r91 .7145A

Itr Entrate extEtributad€ 3-7n.916,K 9.542.485,n

IT Spes€ per incremento di attivitàff Entlate in conto capitale 52.796.702A7 77.419.261,22

Enlrate da riduzione di
attività finaÍziarie 59.402,67

6nanziade

ENTRATE FTNAII 97,4/|7.78/,,93 167,E59.95108 SPESE TINALI gtlt.s?o.atsA7 158.G0.27621

\4 Accensione di prestiti 0,00 1.779,814,03 Rimborso di pÌestiti 6m.7U,11 670.764,'14

V Anticipazioni dí teÉoreria r8.783.685,n L8.783.685,n
Chiusura afl ticipazioni di
te60terur

18.ru.68t79 18.783.685,79

x Enttale da Bervizi per conto
di terzi

128.,t45.0@.00 129.657 .741 ,69 VII
Spe6e per seryizi per conto di
terzi

128.445.m0,00 132.ù78.418,09

TOTALE 2+t.675.975;7 4 3l8.Qll-194J9 TOTA.IE 247.410,26534 1o9.673.1U,2t

TOTALE ENTRATE 247,8l.0,09.5fi 3341Ì7.6tÌ3.30 TOTALE SPESE 247.W.W,6 30!t.613.144.23

7. di disporre che copia della presente deliberazione sia pubblicata all'Albo Pretorio dellEnte, ai
sensi delfart. 124, D.lgs. n.26712O00;

Infine, il Consiglio Comunale, stante l'urgmza di provvederg con separata ed unanime votazione

DELIBERA

di dichiarare il presente prottedimento immediatammle eseguibile, ai sensi dell'art. 134 comma 4 del

D.lgs. n, 267P000.



Emendamento n. 02

ll collegio dei Revisoridel comune di Trani nelle persone del Dott. Giuseppe Laurino Antonio del Dott.
Antònio cortese e del Dott' Miche La Torre, relativamente all'emendamento presentato dalla consi'liera
comunale cormío Patrizia su: spostamento di fondi riguardanti icapitoli g01 e 2795, esprime il seguente
DArere:

- decisione politica.

ll collegio dei Revisori

Dott. Giuseppe Laúrino firma digitale

Dott. Antonio Cortese firma digitale

Dott. Michele La Tone firmadigitale



PlTRANI

12 APR.2018

AL Presidente del Consiglio Comunale
Dirigente Area Finanziaria

e, p.c. Al Sindaco
All'Assessore alle Finanze
All'Assessore Politiche Sociali

SEDE

Oggetto: proposta emendamento al bilancio 2018.

Si chiede di emendare il testo della proposta procedendo con effettuare la
seguente inversione di somme previste sulla proposta di bilancio di previsione
2018:

II Dirieente ad Interim

.''lL Consigliere
O4'-*, "*Y4&CaJ*at

Capitolo Somma stanziata Cap.su cui spostare
la somma stanziata

p.d.c.
finanziario

801
(lnterventi

assistenziali varil
5.000,00 2795 12.05.1.103

2785
IPercorsi

individualizzati per
soggetti

svantaggiati'ì

40.000,00 801 12.05.1.104
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Comune di Trani

vtrE Pe! vruvrrq Jr vv,lqr Yur' i

Mste le disposizioni di Legge che regolano la finanza locale, in particolare ft fUel;
I

Vìsto lo statulo dell'ente, con particolare riferimento alle funzioni attribuite {ll'organo di revisione;

documenti di cui allo schema, che per brevità si evita, qui, di elencare.
Mste le disposizioni di Legge che regolano la finanza locale, in particolare

Visto lo Statuto ed il regolamento di contabilità;

Visti i regolamenti relativi ai tributi comunali;

Visto il parere espresso dal responsabile del servizjo finanziario, ai sensi qell'ad.153, comma 4 del
D.Lgs. n.267/2000, in merito alla veridicità delle previsioni di enkata le di compatibilità delle
previsioni di spesa, avanzate dai vari servizi, iscritte nel bilancio di Previsitne 2O18t202O:

ll Collegio ha effettuato, con la tecnica del campionamento, sulla base della documentazlone, di

cui innanzi, le verifìche al fine di esprimere un motivato giudizlo di toerenza, attendibilità e

congruità contabìle delle prevìsioni di bìlancio e dei programmi e progettf, come richiesto dall'art.
239, comma 1, lettera b) del TUEL. 

I
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Comune di Trani

Essendo in esercizio Drovvisorio. I'Ente ha trasmesso al Tesoriere I' dei residui presunti alla
bilancio di previsionedata del 1' gennaio 2018 e glì stanziamentì di competenza 201 I

pluriennale 201712019 aggiornati alle variazioni deliberate nel corso dell' 2017, indicanti -
per ciascuna missione; programma e titolo - gli impegni già
oluriennale vincolato,

e l'imDorto del fondo
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Comune di Trani

I

L'organo consiliare ha approvato con delibera n. 45 del 12t0612017 ta PrfOosta dì rendiconlo per

l'esercizio 2016, da tale rendiconto, risulta che:

- sono salvaguardati gli equìlibri di bilancio; 
i

- e stato rispettato I'obiettivo del pareggìo di bilancio; 
I

- sono state risp€ttate le disposizìoni sul contenimento delìe spese di personaìe;

con un risultato Oi urnrnini.trulione al 31/12i2016 così
La gestìone dell'anno
distinto ai sensi dell'ar

2016 si è chiusa
187 del TUÉL:lell'art.187 del

3111a2016

Risultato di a-!.tr|t:!lglttn t l-V-l- r7- )2t.67r,90

dicui:
a) Fo ndì vi n colati 6.:6s2.67o,29

b) Fo ndi acca nto n atì zo +47.O81,95

c) Fondi destìnati ad investÌmento 490.503,94

d) Fondi libe ri -9h0s.s84,28

AVANZO/DISAVAN ZO t7 92L.67r,90

vanzo applicate al bilancio di previsione risultano arti ai sen sì dell'art.4 del
Le ouote di disavanzo aPPli

D.M. 21412015 come segue:

Con delibera consiliare n-18 del 29i 09/201 5 per il maggior

ó;;r;f" del Min, Economladel 2l4l2o15' è stalo disposto il

costanti di euro 369.830,32.

disavanzo determinato
ripiano in 

Jo 

esercizi)
nel risPetto cjel

a quote annuall

d'rsavanzo dbmmi'ristrazione applicato al bilancio
e{al|'acarnizin nrcr:edente € non fecuDefala

Quota del
di

1

alla

fito
369.830,32

Quota del maggìore disavanzo dell'eserclzlo preceuetlte I rrfriitru

lQuota del maggior dls

I straordinario dei residui . . 
-- ^-j--

4 Óuota disavanzo prevista da piani dl rlentro ln corso ol atruazìurre
f--

La sìtuazione di castiadell'Énte al 31 dicembre degli ultimi tre esercizi i seguenti risultati:

2015 2016 20't7

Disponibilità 1.970.659,4 9.842.866,25 '16.056.408,71

0,0 0,00 0, uu
t\: ^..1 ^---à .,in^^ltfà

Anticipazioni non estinte al 31/12 0,00 0,00 0,00
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Comune di Tranì

L'Organo di revisione, con la tecnica del campionamento, ha preso a
contabili sono stati predisposti e redatti sulla base del sistema di
aÍmonizzata.
Le previsioni di competenza per gli anni 2018, 2019 e 2020 confrontate le previsìoni definitive

o che tutti i documenti
della contabilità

per I'anno 201 7 sono così formulate:

L Riepiloqo qenerale entrate e spese per titoli
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Comune di Trani

36e.rr0,32

e80ire3,02

a,0i

,r,0b

I

590.322.19

o,t
a,0p

55.

OI SAVANZO OI AM M INISÍPi,2IONE 169.830,12 369.830,32

19.139.s15.54

0,00

0,40)

369.31C,i2

39.362.91r,16

0,10

(c,ar)

5PÉ5t COnRÉ,'m

SPESE IN CUITO CAPIÎALE

R]M8ONO DI PRE5NN

previsione di competenza

di cui giù inpegnoto

di cui fDndo nlutiennlle yinccl?to

previsione di competenza

di cui giù inpegnDto

di cui fondo plutiennlle .ljncaloto

previs ione di compelenza

dí ruí giò inpegnoto

di cui fondo pluriennole vincolota

previsione di competenza

di cui giù inpegnoto

di cui J an do pl urie nnol e vincol otu

53.048.55,1,78

p,0a)

56.085.329.97

(a,1cl

0,00

(0,t:fr)

566.428,81

(o,ool

26.979.456,65 33.110.0t0,nc

0.00 o.cc

t,o,co) (t.0.)

SPESE PER INCREMENIO DI (]"'IVITA'

FINATIZIARIE
I

0.d0/.
0,q

rlf
0,0c

0,00

0,40

(4,04)

164,\4 686.15,o,53 515.i15,6i

0,00 a,0a

10,00) (t.co)
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i

Le previsioni di competenza rispettano il principio generale n.16 e rapprlesentano le entrate e le
spese che si prevede saranno esigibili in ciascuno degli esercizi' consìderati anche se
I'obbligazione giuridica è sorta in esercizi precedenti.

I

1.1 Disavanzo 
I

I

ll totale generale delle spese previste comprende I'importo di €.369.830i32 quale quota annuale

Comune di Trani

del ripiano trentennale del disavanzo riveniente dal rìaccertamento straordinario dei residui.

1.2 Fondo pluriennale vincolato (FPV)

ll Fondo garantisce la copertura di spese imputate agli esercizi successivi'a quello in cui nasce

ll Fondo pluriennale vincolato indica le spese che sr prevede di impggnare nell'esercizio con
imputazione agli esercizi successivi, o già impegnate negli esercizi preceqenti con imputazione agli
esercizi successivi, la cui copertura è costituita da entrate che si preve{e di accertare nel corso
dell'esercizìo, o da entrate già accertate negli esercizi precedenti e iscr{tte nel fondo pluriennale
previsto tra le entrate. I

L'Organo di revisione ha verificato Ia regolarità contabile dei fondi.

Al 1" qennaio Al 31 dicembre
Fondo Pluriennale víncolato (FPV)
2016

14.111 .781,78 13.516.378,34

Fondo Pluriennale vincotato (FPV)
2017

6.500,00 13.516.378,34

Fondo Pluriennale vincolato (FPV)
2018

0,00 0,00

Fondo Pluriennale vincolato (FPV)
2019

0,00 0,00

Fondo Pluriennale vincolato (FPV)
2020

0,00 0,00
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2. Previsioni di cassa

effetto delle riduzioni/esenzioni derivanti dal baratto amministrativo.

compatibilità di cui all'art. 183, comma 8, del TUEL.

La differenza fra residui più previsione di
seguente prospetto:

RIEPILOGO GENERALE DELLE SPESE PER TITO
TITOLI PREVISIONI

aNNp 2018
1 Spese correnu re.56t,63

St e* ln conto caoitale 79.1 t1.714.58
3 Spese per incr.emento atTiv,tà fínanzîarie
4 Rimborsa di prediai 6 'o.7 G4,11

Ch i u srJ ra anI cî paz í on î di i dì utîo tesoriere/cassiere 18.?F3.685,79
Spese per conlo aení e panite dÍ giro 132.0 8.418,09

TOTALE TT|OLI 309.6't 3.144,23

SALDO DI CASSA 24-5 t4.459,07

Comune diTrani

pagamenti, in conto
presumibìli ritardi nella
minori riscossioni per

Gli stanziamenti di cassa comprendono le previsioni dj riscossioni le
competenza e in conto residui, e sono elaborate in consìderazlone dei
riscossione e nei pagamenti delle obbligazioni già esigibili, nonché delle

ll saldo di cassa positivo assicura il rispetto del comma 6 dell'art.162 det TluEL.
I

L uf galr() ar revrsrone rammenla cne I slngoll olflqenll o responsao t ot sqrvtzt devono panecrpare
alle proposte di previsione autorizzatorie di cassa, anche ai fini dell'acf ertamento preventivo di
^^h^-+ikili+À li ^,,i ^ll'^--r .l o'l ^^*-^ I

L'organo di revisione rammenta che isìngoli dirìgenti o responsabili dì sqrvizi devono partecipare

i
I

ll fondo íniziale di cassa comprende la cassa vincolata per €.7.359,920,83, di cui €.S.233.695,61
per somme vincolate, €-356.251,S5 per rate mutui in scadenza led €.1.769.973.37 per
pignoramenti. 

I

compelenza e previsione Oi lca."u è evidenzjata nel

RIEPILOGO GENERALE ENTRATE PER TITOLI
PREYTSTONt
ANND 20,I8

Fondo di Cassa all'1/llesercizio di riferimento 16.0t6.408,71
TITOLI

1

Entraae correnti di natura trilJutaria, conf/:íbuliva e
perequaaiva

I

71.8!6.429,90
Tra{erimenai correnaì 15.0P2.373,58
E n tratè exlra ti ttu tari e s -512.485 ,7 1

Enlrate in conto capitale 7't .41s .281 .22
5 Entraae da riduzione di attiviaà fínanzíarîe i9.402,67
6 Accensione ,r!-sîilí 1.779.414.03

A ntici paz ion í d a idiauto fesorie,.e/cassiere I S.?È3.685,79
9 Entrate per conto aeai e partiae di giro f 29.6b7.74 r,69

fOfALE TI|OLI lra.oI r.re+,:s
TOTALE GENERALE DELLE ENTRATE 334.1 37.603,30
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Comune di Trani
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Comune di Trani

Gli equilibri richiesti dal t;omma 6 dell'art.162 del TUEL sono così assicurati:

I $'ILANCIO DI PREVISIONE
I

EOUILISRIO ÉCOrlOr'll CO-FlI{AT|ZLARIO

.o,ro.iru,*
alr[o or

RIFERIMEITIO
DEL SlLrAliClO

zo 
ls

COMPETE IZA
A|lU| 2Cl!

cóMPET-||44
allttrl 2020

F,rdldo di cassa alfi Ììzlo ddles€tcizio r6.0Ió 403.71

A) Fondo ph-rriennale vincolalo f€r spese corlerlr

AA) Rec!0€{o disfran:o di amîúnistta:ione esercÈìo precedente

B) €nlrrle ttloli 1 0O - 2 0O - 3.011

dr cui pe. eslinlrong ar ùctpala di Ne8ffi
c) E.lrate Titoro 4 02.06 - contribdi agli investimenti direÍrrnente
destinaù el Émborso deí Frestiti dc arnminÈta!:ioîi pubbticle

D)Spese filolo 1 0O - Spese core{ìîi
di cui l6ndo óiucennale Yitctlalo
lontlo sval ute aú ne cre diu

E! Spese Titolo 2-C4 - Trrsfenoenli in co|rto capitnle

F j Spese Titolo 4.0fl - Ouote di capilale amm.to ilei mutBi e F€strìi

I di cui pet estn:jone anúcipdta & pîesttti

dì cúi Fondo anlctoe.rcni dl lialridità (DL 3A2Ot 3 e
I srrccesdve rlodirtchè e rifrîaozíamenlÌl

Gt So(nm! linale lG=A-AA*B'C-D-E+l

(*l

fl

(*t

{}

!-l

| 00cl

363.830.321

r5.2510ù?..ls1

I oool

| 0.001

43 s84 i3l.01

| 0.c0
3.S0n.t51.25

I ooo
67q 76.1,1r

Io*
I 

0.0']

23î.coo.co

c 40l o.ri
3ds È33,-r,:ì lÈ! 331 -'t: I

*a.tu a*.rnl r,l t1! cc:i. n!
c.co :rli
o.ol tj.J3

I

lS 133 51ù:ri 1', :6: i3i ih-ì

c.:_îl !.:r
3.10É.?51 !ll I i:j 7ìi rÈ

r .:l c.ll
€Ed 1:!' É I -t:Lì :ìa ,. 1

c c:l 0 ril

l]rîì lrf
rro or.qcl raa crjo::

ALTRE POSfÉ DIFFERÉ}IZIAU, PER ECCEZIONI PREVlSTE DA iIICRMÉ OI LÉGGE É DA PRINCIPI COMT
suLL'EQUtLtARIO EX ARTTCOLO 162. COMMA 6. OEL TESTO Ul{lCO DELLE LEG€l SIJLL OROI+lAMEN',l

ABILI. CHE HANNO EFFÉ]IU
O DEGLT ENTI LÓCAL!

H) Utiliizo risùlllio rtl imminisÍaaion€ prèsunto per spes€ correntr

6 cui Der eslinzione anlÉi',alè ú Nestif)

l) Enúrte di oa.te caFilale destinale r sp€5e coFenlr h base J
specifrche disoo6iziona di legqe o dei princtpi contabili

dî cui oer es(r]zione atÍbrpafa d pre6òt

L' EntÉte di 93r'.€ correnls destiîate a sp€se dl lnvestimento ln
tase a speclfiche disDosi-ioîldi leqqe o del princtpi contóill

M) Enlrate da rccerìsiooe di pf€stli deglinote a eslmzìone cnicìpal,a
d€! pÈslili

(=)

r)

(.,

0,r10

cco

0.0c

0.00

23î 0o0.0o

I ooo

0[0
0.42

c.c0

1$.4c0.c0

c.c0

.i i.î

.J.ll

[.JC

!rc

140 tc.0.,tJ

ÚJt

EOUILIBRIO DI PARIE CORREI{TE T'}

o-G+H+l{+M 0,0c 0-t{ s3€
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Cornune di Trani

EAU[|8R|O ECOtlOf àCO-HrrAllz]ARIO

coffpElEì|IA
alltlo 0l

RffÉRluE{To
DEL 8ILnrrC|o

2018

conP€TElrzA
a llo 2D'19

cotrt ?E:IEftzA
alltlO2ù2Lr

P) UÍliEo nsullato di ammrnirll_rz(te prè$oÌo per sPese ol

hvàstimento ('l
lot Fondo plurbnnab vhcolaÎo per speaq ri conio c@itile
I

lR) Éniraie lltod {.00-5.f}G6.00

Ir)

t*,
{*l

0.001 c ù0

0. 0,úc

52-136 102,471 26.429 4S,6sl 3?.99.ù.C00.1c

Eî.irate litolo 4-02.06 - Co{ttr[blti agli hveslitnenli diretanìenle 0cc

0 C,t

0.úc

desbÉli al rimbolso dei prèstÌlì {,3 emmilíglf3zioni pllt$Rch€

l) Éntrite di pa'te {.ap*ele destjmtù a sp€se co|fenti in base a
goécrtrtle dtsposcjoni ól leqqe o deì trùlci9i codtabrft

31) Errrte Titob 5-02 oer Ris.ossiqì di tfedli di breve termhe

s2) Entrale îldq 5.m Der Risrpssbni di cFd{i di medb-lungo

0.00

0.00

0.00

0.00
Edrate îtolo 5.0.{ .elalive a Altie eÍt lle per íduzionidi anivìLà

0,

230 @0.
L) Entfcte Ci pa.te comnté destinate , spese {fi iÍvestimenlo |rì

150.000.001 t::ioc,-ì{
a speeiliche disposizboi di te-{qe o dei principi cor*tlrili t+l

!,t] EntiJte da a.censione di p€suti destiE{e r estiniimé aîóopnla
dei ptÈslili

Ui spèse 
.]-iolo 

2 .00 - Spese in co{tlo .aprtale

di cui lottdo dttrieùntle vitrcolato

0.00 tl..ll

V) sF€se Titoto 3.01 p€rAcquisizbni di ettlYità fìnanzÌerie 1-)

(.)

55.s90l22.3El :É Si9.r6.651 33.1:,c iù1.Ù

0,0îì 0.001 I '-ì

0,001 ú.001 c Ú

0.001 q.ool o ispese lúolo 2-f)4 - Tnsferimenli tfi conlo tatxille

EOUILISRIO OI PARfE CAPITALÉ

z, p+0+R-c-tst.52.l+L"ld,u,V+E

I

0.cs cnc

E{|U[-rARIO €COxor,lCGRrFrUlARlo

I

coMPElfi uA Iaitrou I
RTFEFTMEHTO I

oEL 8|lAr]CrO Imr8 
|

CO$PETETIZA
Atlll0 2!119

CaJtIPETEÌlZA
at $ tr) 20?0

Sl) Erlrite litolo 5.02 Der Rèccai(fìi di credid dibreve tefrEine

s2! Enîr:lè Tlorr 5.03 pèr Rtsc6doni dl .fediti di meúiclrrtgo

fÌ Enraté Tllob 5-0.1 relalivs a Allae erltrate per r*JuEhol distliità
ffn3nzhda

x1) Spe3e îrtdo 3.o2 p€r CoocÉssroni dl úedili di breve lermine

X2) Spes€ fatob 3.03 per Cooc6!*'ni di credii di rneói>furlglo
lefthe ,

Y) Sp€se Tiùlb 3.04 p€r AJlrè spese per aqdshionì dì sluYilà
lfnaniàrìe

(.)

(*)

(-)

(-)

{-}

0,04

0.0t

0.0{

"J
I

0.01

arl

0,úol

0.00

0.00

0.80

0.00

0.00

c.ic

0.cc

c, cc

c,ql

c.c{

EAUILISRIO FINALE

W: O*Z+SI.S2+T-xl J2-Y 0.c 0,00 c.:c

Sddo co|leria ai fini (blto .69.drra ócgù lnv€UrEnf plfÈnnali:

:auilbdo d pate torenlg (o)

Jtiliizo nsurtab di ammmistEzione ger il finaflziamer*o dl Stese
:oneoli (H)

:ouilibrb di oarè conente ai fni de|h co!€rtu€ deoli invesliment plur

(-)

0.1

0.r

0,(

0.s0

0,0É

0.0€

0.otr

0.00

a,c[

Per l'esercizio 2018 I'importo di €-230.000,00 di entrate di parte c(

titolo secondo, sono costìtuite da quota parte dei proventi derivanti
strada.

, destinate a spese
sanzioni al codìce (

I Oel
della
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Comune di Tran i

4. Entrate e spese di carattere non ripetitivo
I

L'articolo 25, comma 1, lettera b) della legge 31112/2009, n.196 dislingu{ le entrate ricorrenti da
quetle non ricorrenti, a seconda che sì riferiscano a proventì la cui acq,uìsizìone sia previsla a

regime owero limitata a uno o più esercizi. I

E definita "a regime" un'entrata che si presenta con continuità in almenq 5 esercizi, per importi
costanti nel tempo, 

I

Tutti i trasferimenti in conto capitale sono non ricorrenti a meno che nlt siano espressametle
definiti "continuativi" dal prowedimento o dalla norma che ne autorizza l'erógazione.

Nel bilanclo sono previste neì primi tre titoli le seguenti entrate e nel titololl le seguenti spese non
ricorrenli:

entrate da titoli abitativi edilizi
entrate oer sanatoria abusi edilizi e sanzioni
recuoeTo evasione trìbularia {oarte eccedentel cap.2
canoni Der concessionì oluriennali
sanzioni codice della strada lDarte eccedente
e ntrate Der eventi calamitosi
consultazione elettoralie refe re ndarie cap.22O

TOTALE

Spese del titolo 1" non ricorre nti Anno 2018 Anno 2019 Anno 2O2O

co nsu ltazione elettoralie referendarie cap.183 250.000,00 350.000,00

spe s€ per eventì calamitosi
sentenze esecutive e atti equiparati capp -2?4+225+776 1.605.O00.00 1.555.000.00 900.000,00

riplano disavanzi orsa n is mi pa rte cipati
penale e stinzi on e anticipata prestiti
aftre (ssravi e restituzione entrate) capp.IIZ+ZZ7 50.500, oo 7s.500,00 75.500,00

TOTALE 1.905.500,OO 1.630.500,O0 1".325.500,00
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Comune di Trani

5. Verifica rispetto pareqqio bilancio

6. La nota inteqrativa

i criteri di valutazione adottati per la formulazìone delle previsioni, c$ particolare riferimento

dubbia esigibilità, dàndo illustrazione dei crediti per i quaii non.è prerjisto l'accantonamento a
tale fondo;

b) I'elenco analitico
al 31 dicembre
prìncipi contabili,
dall'ente;

delle quote vincolate e accantonale del risultato di

del risultato di

trasferimenti, da mutui e altri finanziamenti, vincoli formalmente
dai principi contabili, dai

col ricorso al debito e

dell'esercizio precedente, distinguendo i víncolì
dai trasferimenti, da mutui e altri finanziamentì. vi

presunlo
nti dalla legge e dai
formalmente attribuiti

c)

d)

e)

l'elenco analitico degli utilizl delle quote vincolate e accanî
amministrazione presunto, distinguendo ivincoli derivanti dalla legge e

l'elenco degli interventi programmati per spese di investimento
con le risorse disponibili;
nel caso in cui gli stanziamenti riguardanti il fondo pluriennale vincol$to comprendono anche
investimenti ancora in corso di definizione, le cause che non hannd reso pissiniÈ oorr" ,n
essefe la nroóràmm.7innó nanoccaria ólla n^fi^i,i^-^ ..r^i .^r^li,,: ^-^-^L-^---'----'.essere la programmazione necessaria alla definizione dei relativi cronolprogrammi;

lf pareggio di bilancio richiesto dall'art.9 della legge 24312012 è assicu
tabella di cuÌ al paragrafo 8.1 del presente parere. In sintesi:

come dal rigo N della

ENTRATE Anno 2018 Annó 2019 Anno 2020

Avanzo di amministrazione 3.164.2r9,92 0,oo 0,00
Fondo plu rien nale vincolato 0,00 o, o0 o,00
Titolo 1 34.543.613.83 33.6 t9.141.24 33.782.637,84
litolo 2 /.)zY.>5b,13 3.633.621,81 3.633.621,81
îtolo 3 3.177.91,6.86 3.1 2.743,M 3.102.143,M
Titolo 4 52.196.102,47 26.8 :9.456,65 32.980.000,oo
Titolo 5 0,oo 0,m o,00

Totale entrate finali 100.611.rng.87 67.A' 4.963,14 73.499.003,09

,, '5pg5g .,..t:: Annr 2019 Anno 2020

Di savanzo di amministrazione 369.830,32 3F9.830,32 369.830.32
Titolo 1 43.980.493.02 JJ.1 t9.516,54 39.362.937,16
Titolo 2 55,590.322.39 26.9 '9.456,65 33.130.O00.00
Titolo 3 0,00 o,00 o,o0
ìl tolo 4 670.764,I4

'O, -L>Y, OJ 636.235,61
Totale spese finali : 100.611.409,87 67.L 4.96114 73.499.O03,09

Diffe renza o,m o,00 o,o0
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s)

I'elenco delle garanzie prìncipali o sussìdiarie prestate dall'ente a

soggetti ai sensi delle leggi vigenti;

consultabili nel

1.V ed illustra
plgflrSlllne3io!9-9uE

ll Documento Unico di Programmazione (DUP), è stato predisposto
schema dettato dal Prìrrcipio contabile applìcato alla programmazione
'1 18/2011).

Sul DUP e sulla relativa nota di aggiornamento l'organo di revìsione ha
possesso dell'Ente.

Risultano le seguentì delibere:

iavore
I

Comune di Trani

di enti e dl altri

contratti relatìvì a
una componente

nto unico di

proprio parere, in

glì onerì e gli impegni fìnanziari stimati e stanziati in bilancio, derìvaftì da
slrumenti finanziari derivati o da contratti di finanziamento che inchldono
derivatal

h) l'elenco dei propri enli ed organismi strumentali, precìsando che i relatiti bìlanci consuntivi sono
consultabili nel proprio sito internet fermo restando quanto previsto per gli enti locali dall'art.
172, comma 1, letteia a) del Tuel; 

I
172, comma 1, letteia a) del Tuel; 

I

I'elenco delle partecipazioni possedute con I'indicazione della relativa qUota percentuale;i)

i) altre ìnformazionì rìguardanti le previsioni, richieste dalla legBe o necessarie pet
I'interpretazione del bilancio. I

7. Verifica della coerenza interna
L'organo di revisione ritiene che le previsìoni per gli anni 201g-20201siano coerenti con
strumenti di programmazione di mandato, con il documento unico di progrbmmazicne e con gli

di programmazione di settore (piano triennale dei lavori pubblici, prograimazione fabbisogno
personale, prano alienazioni e valorizzazione patrìtnonio immobiliare, ecc.)l

nll
^++i

del

unta secondo lo
n. 4/1 al D. Lgs.

I

qalla Gi
(flleoato

".[,-"rro

1.

2.

(arl. 16, comma 4

' 48 del

del D.L. 9U2011) Delibera n"64 del 1!8/03/2018

22/03/2018t

8. Verifica della coerenza esterna

8.1. Pareqqio di bilancio e saldo di finanza pubblica

A legislazione vigente (arî. 1 comma 466 L. 23212016) gli Entì devono

della coerenza delle previsionì con I'obiettivo di saldo rlsulta un saldo non pegativo così
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Comune di Trani

determinato
Allegato

BlLANCIO DI PRÉVISIONÈ

PROSPETTO VERIFICA RISPETTO DEI VIHCOLI DI FINANZA PU
i {da allcgarè al bilanciq dl previsione)

- Bilancio di previsione

EAUILIBRIO OI BIL.óOICIO DI CUI ALL'ARI. S DELLA LÉGGÉ N.243/2012

coHPErEìrza
aÍNo 0l

RIFERI ENIO
DEL BILAIICIO

2010

COMPEIEIJ]A
AN I{O
2020

4,1) Fondo plu.iennale vincolato di enlrata per spese correnti (dal 2020 quota
lloanziala da enkate fioaliÌ

A2) Fondo plu.ìenoale vincolato di entrala in conto capitale al netto delle quote
hnanzrate da debito (dàl 2020 quola finanziota da entrate tlnali]

43) Fondo plurìenoate vincolalo di ent ala per partile finanziarie (dal 2020
qùolà frnanziata da enlrale fjnalj)

A) Fondo plu.iannnlè vincolntd di enrrrta (A1 + 42 + A3)

(*)

{*)

tll

0.00

0,00

0.00

0.00

0.00

0.00

0.{0

0,00

0.00

0.00

0t0

0,00

B) Tiîolo 1 . Enrrate corr€nti di natu.n tributarii, contributiv! e

peaÈquaîivn

C) Titolo 2 - Tr.sterimeDti corrEnti validi ài fini déi saldi fintnÉ pubblica

OÌ Titolo 3 . Entrntc cn.aîrlburaric

E) litolo 4 - Ent.at. in c/clpitnl.
Fì Tilolo t - Entrat€ dr riduziorte di arrivìrà linanzinrie

(+)

{+)

(,
(+)

(+)

3i"5.13 S D. e3

7.5?9.554.79

3. rf1.9r6,86

52.196 102.17

0.00

33 50! t.,1 r,2J

1.633.521,8 r

3.102.7J3.'rl

5.€29.456.55

0,c0

31.73!.0:;,4r

3.8f,3 621,81

3.1ri2.7J1.!t

32.9.c0.00c.0i1

ù.00

G) sPAZ| FtNANZìA.ET ACQUtSf- {rr {+} 0.00 0,to c00

H1) Tiîolo 1 - Spese cofrenti al netto del Írrìdo pluriennale vincolato

H2) Fordo pturiennale virrcolato dt parte coBeote ldal 20m quota linanaata da
entrale frnali)

H3)Fondo crediti didubbb esigibilità di parte corente

H4) Fondo conlenzioso (destinaio a confluire nel fisultato di amminislrazion€)

H5) Altri accantonamenti (d€stiRàtia conÍuire net .isulfato di amministrazione) c

H) Tkolo I . Spes€ corfenti v.tid. !i fini deì saldi di ÍiFaRza pubblica
(H:Hl+H2-H3-H4-H5)

(+)

(t
G)

GI

C}

G)

.r3 980193,02

0.m

3.905 303.26

0,00

34.600.00

40.0.10589.76

tn.1l95165rl,*| 3.y:tltt,ga

i 
200.000.00

ì 3{.6m.00

lrr.urr.,*.",

33 -1É12.937 tí

c.00

1..7 27 .i t3 .!7

2C0.000.00

3.r.600.00

35 d01 r93.6_c

11) T'rtolo 2 - Spese in d capíiale al netfo det fondo pluriennale vincotato

12) Fofldo pluriennale vincolato in c/capitale al ne[o dellè quote linantate da
debno (dal2020 quo| fnanziata da edtrate fnati)

13, Fondo crediti di dubbia esígibaità in dcapítate

14) Altri accantonamenti (destinati a conllúi.e nel risultato di amministrazione) rir

ll litolo 2 . Spesè in c,/capltnle v.lldè al lini dèl 3aldi di finnnE! pubbtier
(l=llrE{3.t4}

(+)

(+l

C}

t-)

55.590. r22.10

0.00

d5000

0.m

55.589.872.39

?5.979.456,65

0,m

5 10.00

0.00

26.978.916.65

33 r 30 0c0,00

0.c0

570_00

0.co

5129..110.00

L | ) Titolo 3 - Spese per incr€fnento di attìùta frîanziaia al nettg del fgodo
pluriennale vincolato

L2) Fondo ploriennale vincolato ger p.1dÌte fìnan:iarie {dal 2020 quota
nnanziata da enlrate finali) 

.

Ll Titolo 3 - Spese per incr.menlo di attlvità fnlnzlarlr (L=L1 + L2)

o
{+)

0.m

0,00

0.s

0.00

0.00

0,00

ú-00

000

0.00
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Comune di Trani

EAUILIARIO DI AILAI.ICIO DI CUI ALUART. 9 DELLA LEGGE N,243/?012

COMPETEHZA
AT{HO D'

RIFERIMENTO
DEL EILANCIO

2S18

COi*PETEIIZA
A}INO
2019

COMFEIENZA
allrio
2C?0

MI SPAZI FINAIIZ|ARI CEDUTITI
(-) 0.m 0.00 0.ca

{N) EaUlllÉRlO Dr BtLAr'tcto At sÉNst DELL'ARîtcoLo I DELLA LEGGE
N- 243/2011 fN=A+B+C+O+E+F+G-H-|-L.Mt 13' 1-816.727.80 4.59e.e47.87 r 9.58 I r1,{ C
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Comune di Trani

A) ENTRATE

i.
Iprevrsre per g esercrzrAi fini della verifica dell'attendibilità delle entrate e congruità delle

2018-2020, alla luce della manovra disposta dall'ente, sono state in particolare le voci di
bilancio appresso riportate.

Entrate da fiscalità locale

Addizionale Comunale all'lrpef

ll comune non ha modifìcato le aìiquote relative all'addizionali
misuradel 0,8%. ll gettito è così previsto:

comunalì, l'aliquota nella

Pre-consuntivo
2017 Previsione 2018 Previsione 2019 Previr ione 2020

3.248.481,10 3.750.000.00

0,00 0,00 0,00

0,00 0,00 0.00 0,00

dì gettito sono coerenti a quanto disposto dal punto 3,7.5 d lprincipioLe previsioni dì gettito sono coerenti a quanto disposto dal punto 3,7.5 d+l principio 4/2 del D.Lgs
118t2011.

tuc
I

ll gettito stimato per l'lmposta Unica Comunale, nella sua articolazìonel IMU/TAS|iTAR|, è così
composto: ' 

I

In pa
sulla
del 2
l-a ta
del s

esclu peciali prowed proprie spes
produttori comprovandone il trattamento.
Nella determinazione d€i costi - a partire dall'anno 2018 - ai sensi del 653 dell'art.l della
Legge 14712013 il comune hatenuto conto delle risultanze dei fabbisooni da rd.

,UC Pre-consuntì\,o 2017 Prevision e 2018 P re vìsio ne 2019 P revisio ne 2020

IMU 9.582.635,52 9.582.635,53 9.582.635,52 9.582.635,52
TASI
TARI 10.968.468.69 LO.947.572,46 11.150.365,42 11_315.600,28

Totale 20.551.104,21 20.570.207.99 20.733.(x)O,94 20.898.235.aO

particolare, per la TARI, l'ente ha previsto nel bilar
la base del Piano Economico Fìnanziario approval
| 27t3t2018.
tariffa è determinata sulla base della cooertura int€
I servizio rifiuti conrpresi quelli relativi alla real
clusione dei costi relativi ai rifiuti soeciali al cui smal

ìcio 2018, la som
o con Delibera di

grale dei costi di
izzazione ed esr
timento orowedor

r di euro 10 -987 .572
onsiglio Comunale n

estimento e di eserci
izio della discarica
a oroorie soese i rela

7.572,46
rale n.13

esercrzio

r i relativi

La modalità di commisurazione della tariffa è stata fatta sulla base del
(owero in base alla quantità e qualità medie ordinarie di rifiuti prodotti

medio- ordinario
unità di superficie in

relazione agli usi e alla tipologia di attività svolte) e non sull'effettiva quan di rifiuti prodotti.
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La disciplina dell'applicazione del tributo è stata approvata con regplamento
comunale del27103t2018. I

La quota di gettito atteso che rimarrà 6 larirn rlall'ontj:

Comune di Trani

dal Consiglio

effetto delle

appare congrua ln
ai crediti dichiarati

relative sanzioni

iurbanizzazione

degradate;

riduzioni/esenzioni/agevolazioni del tributo ammonta ad €.200.000,00.

Risorse relative al recupero dell'evasione tributaria

La quantificazione del fondo crediti di dubbia esigibilità per gli
relazlone all'andamento storico delle riscossioni rispetto agli
inesigibili inclusi tra le componenti di costo.

Entrate da titoli abitativi e relative sanzioni

anni zo t ejzozo
accertamelti ed

La previsione delle entrate da titoli abitativi e relative sanzioni è la

Anno lmporto Spesa corrente
ln

2017 1.803.037.00 0.00 f 803.037.00

2018 990.044,00 0.00 9S0.044,00

2019 '1.130.000.00 0,00 130.000,00

2020 430.000.00 0,00 t430.000.00

1i2016 ha previsto che dal 1/1/2018 le entrate
esclusivamente e senza vincoli temporalì a:
zione e manutenzione ordinaria e straordin
I e secondarìa;
ento di complessi edilizi compresi nei centri str

: da tiloli a

aria delle

>rici e nelle

e

di

La legge n.23212016 ha previsto che dal 1/1/2018 le
siano destinaU esclusivamente e senza vincoli tempor€

- realizzazione e manutenzione ordinaria e s
primarìa e secondaria;

- risanamento di complessi edilizi compresi nei c
- interventi di riuso e di rigenerazione;
- interventi di demolizione di costruzioni abusive:

seguenrr:

- acquisizione e realizzazione di aree verdi destinate ad uso pubblicQ;
- interventi di tufela e riqualificazione dell'ambiente e del paesa{gio, anche ai fini della

prevenzione e della mìtigazìone del rischio ìdrogeologico e sismico e della tutela e
riqualificazione del patrimonio rurale pubblico; 

I- interventi volti a favofire I'insediamento di attività di aoricoltura in ainbito urbano:
- spese di progettazione 

I

Le entrate relatrve all'attività di controllo delle dichiarazioni subiscono le uenti variazioni:

ACCERIATO RESIDUO PREV; : PREV, PREV

:, ,, :, . : 2018 2019 2D20

lclca p.1l

IMU c€p.5 7 .62A .2f 7 .7 3 L816,70 I582 635,s3 s.582.635,52 9.582 63s.s2

lASlcap.A 127 791.33

TARfTARSU/TA cEp.63 10.750.233.96 4 87e.S76,48 rc.947.572,46 11.150 36 5,4 2 11.315.600.23
-TOSAP cap.50 371_464,21 36.7 12,73 350 000 00 350.OOC.CO 3s0 000,oo
ll,IPOSTA PUBBLICTTA' cap.20 41.504.59 1438,00 41.504,59 41504,59 d 1.50c.5 -o

DtR|rl aFF6S rONr cap t00 34.791,',16 6 886.72 34.791,16 3A 791.16 36.7-c 1, i6

13 g5A 062,98 4.933.830,63 21.000.503.74 21.163.296,69 ?1328.531,55

FONDO CREDITI DUABA EStGtEtBLÍTA' caoo.222g+223c 3.9C5 75 3,2 6 3 308.257.93 3 .7 27 .7 13 .46
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Comune di Trani

suddettaL'Organo,
normativa.

Sanzioni amministrative da codice della strada

l'proventi

La quantificazione dello sles

rispetto agli accertamenti.

Una quota delle entrate è
230.000,0Oed è così suddivir

' Manutenzione strade
. Spese per acquisto v

. Spese per acquìsto
accertamento pari a

Per quanto non esplicitamer

Proventi dei beni dell'ente

I provenl.i dei beni dell'enle I

La quantìfìcazione
rispetto agli accerl

nscossronl

da nor é

).000,00

r,000,00

controllo e

.000,00

riscossioni

di revisìone ha vetificato il rispetto dei vìncoli di destinazio

da sanzioni amministrative sono così previsti:(riferimento 2)

previsti dalla

TIPOLOGIA ::
Previsione,

;)ora'
Previsione

2019
P revis ione

2020

sanzioni ex art.208 co l cds 1.000.oo0,00 9so.000,00 950.OOO,OO

TOTALE ENTRATE l.OOqOOq,oo 950.OOO,OO

Fondo Cfediti Dubbìa Esigibilità 110.850,OO 12s.630,00 140.410,OO

P€rcentuale fondo (%) t4 ,7 4

cazione dello slesso appare congrua

li accertamenti.

rdelle entrate è destinata al titolo

in relazione all'andamen

2 spesa in conlo ca
D0ed è così suddivisa:

anutenzione strade comunali pari ad. . .. .. . . . ...
pese per acquisto veicoli polizià locale pari ad ........................
pese per acquìsto attrezzature o mezzi per il corpo di P.L.

pan ao

non esplicitamente riportato si rinvia alla Delib.G.C.n.54 del

storico delle

arl.208 C.

..........€ 150

....... ... € 35
rr attivìtà di r

t3.2018.

ti dei beni dell'enle Der locazioni. fltti attivi e canoni patrimoniall so o cosi previsti:

TIPOLOGIA
P revisìone

2018

P revisione
201-9

PrevisÌon e
2020

canoni di locaz ione
fitti attivi e canoni patrimonìali 222.743,44 7?'2. t43,41 222.743,44

TOTALE ENTRATE 222.743,44 222.743,44 zz?.743,44

Fondo Crediti Dubbia Esigibilità 56.432,05 63.956,3t 71.48q60

Percentuale fondo (%) 25,33 28,71 32,49

tìficazione dello stesso appare congrua in relazlone all'
agli accertamenti.

storico delle
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Comune di Trani

B) SPESE PER TITOLI E MACROAGGREGA.TI

Le previsioni degli esercizi 2018-2020 per macroaggregati di
spesa risultante dalla previsione definitiva 2017 è la seguente:

Sviluppo previsione per aqoreqati di spesa:

Previsione
2020

101 redditi da lavoro diDendente 6.053.12 6.61 7 .192-459 .7 A 6.73r.1 t5,27 6.66r.260.21,
imposte e tasse a carìco ente 6.O5 3.126.61 569.27 4.7 5 5 52.C tv 3,23 622.548.19

103 acquisto beni e se.vizi 25 .57 Z .O7 5 .5I 25.3 82-084.O8 2 2.091.5 ;1.05 22.183.194.88
104 tra s ferimenti correnti 5.915.530.27 4.015.487.56 3.734.4 !4.64 3.7 42.6A6.42
105 trasferi menti di tri buti
106 fondi pereouatìvi
to1 interessi pas s ivi 5 7 7.583 _59 564.L77 -30 5 3q.5le t.s 3 504-9 98,81
108 altre spese oer rèdditi di caoitale
109 altre spese correnti 4.5 86.551.44 6.190.906,ss 5.405.6hO.78 5.558.748.65

.TOTALE 4a,757.994,O3 43.914.790.O2 39.050.016.s4 39.273.437.16

- dell'obbligo di riduzione della
Legge 296/2006 rispetto a
7.441.545,46i

Tali spese sono così distinle ed hanno la seguente incidenza:

I

spesa coriente confrontate con

I

l

Spese di personale 
I

La spesa per redditi di lavoro dipendente prevista per gli esercizi 2018i2020, tiene conto della
programmazione del fabbisogno, del piano delle assunzionÌ e: 

I- dei vincoli dispostì dall'art. 3, comma 5 e 5 quater del D.L. 9O12O14, del comma 228 della
Legge 208/2015 e dell'art.16 comma 1 bis del D.L. 11312016, e Helt'art. 22 D.L. S0l2O17
sulle assunzroni di personale a tempo indeterminato per glì entf soggetti al paregg io di
bilancio e al comma 762 della Legge 208/2015, comma 562 dellq Legge 296i2006 per g
enti che nel 2015 non erano assoggettatì al pato di stabilità; 

I- dei vincoli dispostÌ dall'art. 9, comma 28 del D.L. 78l2O1O sullar spesa per personate a
tempo determinato, con convenzioni o con contratti di collaporazione coordlnata e
continuativa; che obbligano a non superare la spesa dell'anno 2009 di euro 154.7O1 ,2O.,

spesa di personale disposto dall'èrt. 1 comma 557 detla
valore medio del triennlo 201112d13 che risulta dì euro

Parere dell'Organo di Revisione sul bilancio di previsione 2018-2020



Spese per incarichi di collaborazione autonoma
(art.7 comma 6, D. Lgs. 165/2001)

Non sussistono spese per incarichi di collaborazione autonoma.

Spese per acquisto beni e servizi

La previsione di spesa tiene conto dei vincoli posti dal saldo di fìnanza pu
di contenimento delle spese di cui all'art. 2, commi da 594 a 599 dell
riduzioni di spesa dispoSte dall'art. 6 del D.L. 78/2010 e di quelte dell,art.
Legge 241 1212012 n. 228.

ln particolare, le previsioni per gli anni 2O1B-2OZO rispettano i seguenti limiii:

Comune di Trani

blica, dal piano triennale
Legge 24412007, delle

, commi 146 e 147 della

,: Previsione
2018

Previsione
2019

Previ sione
20zono! soggetti al

Spese macroaggregalo 101 7 .214.697,3 6.758.342,64 6.687.867,58
Spese rrEcroaggregato 103 139.000,o 139.000,0o 139.000,00
kap nBcroaggregato 102 544-437,Z 530.465,86 600.940,82
Altre sDese: reiscrizioni irmutate alfesercizio successivo

Altre spese: da specifìcare..

Ahrs spese: da specif icarè.......,.-

Attre soese: da soecficare.........,

Totale spes€ di personale (A) : O,O0 7.906.134,53 7.427.8(}8,50 7 -427.8o8,4O
(-) Conponenti escluse (8) 1.153.071,11l 1.153.071,19 1.153.071,19
{=) Cornponentl assoggettate al limitè di spesa A.B , 0,00 5.753.063,3I 6.274.137,3t 6.274.737,2t
(exart. 1.,comma 557, leBge n.296/ 2006 o comma 562

La previsione per gli anni 2018, 2019 e 2020 è inferiore alla spesa media
all'anno 2008 per gli enti che nel 2015 non erano soggetti al patt
7 _441.545.46.

f el triennio 2O1112O13 (o
,l che era pari a euro

fipologla spesa Rendiconto
200I

Ridrrzlone
disposta

Llm Ite
di sp€sa

Prevlsione
2018

Previslone
2019

Previsione
2020

Studle consutenze 233.7&,4a : 8O.OO.É, !i.: 46.745,O9 42-OOO,O0 s2.ooo.oc 52-OOO,O0

pubbliche,conveg ni.rrìcstre,
pubblic a e rappresentanza 350,440.48

ll: ,:'l.li'' '
,,,i8oigo:4: ::
':; i:,ì ,,',; :'

70.164.10 3a.ooo.o0 63.OOO,OO 63.000,oo

Sponsorizzazbnl 0.00 o,oo
Mssioni 18.655,11 ,5'o,ooy. . 9.327,56 9.550,0C 8.550,0C 4.550,0c

47.762.OO 50,00% , ' 43.Aa1.OO 30-ooo,oo 28.OOO,O0 28.OOO,00

TOTALE : 17i) .122,7 s 119.550,OO 151.550,O0 151.550,OO
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Com un e di Trani

Fondo crediti di dubbia esiqibilità (FCDE)

I

La dimostrazione della quota accantonaîa a FCDE nel bilancio 2018.]2020 è evidenziata
prospetti che seguono per singola tipologia di entrata.
I calcoll sono stati effettuatì applicando al rapporto tra gli incassi lin c/competenza e
accertamenti degli ultimi 5 esercizi, il metodo della media semplice. I

L'accantonamento al fondo crediti di dubbia esigibilità non è oggetlo O'impegno e genera
un'economia di bilancio che confluisce nel risultato di amministrazìone con\e quola accantonata.

L'Organo di revisione ha accertato la regolarità del calcolo del fondo eO it lispetto della percentuale
minima di accantonam€nto 

:

ll fondo crediti di dubbia esigibilità per gti anni 2018-2020 risulta come oai Leguenti prospetti:

net

gli

ANNO 2018

ANNO 2019

TITOLI
BTLANCtO 2018

(a)

ACC-TO
OBBLIGATORIO

(b)

ACC.TO
EFFETTIVO

AL rcDE
(c)

DIFF,

d=(c_b) (e)=(c/a)

TIT. 1 - E}TTRATE CORRENTT Dt NATURA TRIBUTARIA
COMTRIBUTIVA E PÉRKIUATIVA 34.543.613.83 r-zaa.oz r,z rl 3.738.O21,21 o 10.82
TIT. 2 . TRASFERIMENTI CORRENTI 7.529.ss6.79 0 0.00
TIT. 3 . ENTRATE E(TRATRIBI.'TARIE 3.177.916,86 16 7.282,05 167 .242,05 0 5,26
TIT. 4 - ENTRATÉ IN CONTO CAPITALE 52 .196 .102 ,47 4s0,0q 450,00 0 0.00
TII. 5 - ENTRATE DA RID.NE OIATT. FINANZARIE o #Dtvo!

TOTALE GENERALE 97.447.î 8S,Ss 3.905.753.2G 3.905.753,26 0
DICUI FCDE DI PARTE CORRENTE 45.251.O87,48 3.905.303.2( 3.905.303,26 0 8.63

-t'tT o Ll BILANCtO 2018
{a )

A C C.TO
OBBLIGATORI

O AL FCOE
(b)

ACC.TO
EFFETTIVO

{c)

OIFF.

TIT. I - ENTRATE CORRENTI DI NAIURA
TRIBUf AR IA, CONTRIBUÎIVA E PEREOUATIVA 33.609.14124 3.î|8.€160 3.1€.6160

TIT, 2 . TRASFÉRIM ENTI CORRENTI 3.633.62181 0 0,00

TIT. 3 - ÉNTRATE EXTRATRIBUTARIE 3.n2.743!4 €9.58632 189586,32

TIT. 4. ENTRATE IN CONfO CAPIÍALE 26.a59.456,65 5 ú,OO 5î 0.00

TIT. 5 . ENTRATE DA RIO.HE DI ATT- FINANZIARIE 0 #Drv/01

TOTALE GENERALE 6î.204.963,14 3.304.257,92 3 3 08257,9 2 1,92

DI CUI FCDE DI PARTE CORRENTE 40.345.506t9 3307.7 47,92 3307747,92 8.2C
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ANNO 2020

Fondo di riserva di competenza

La consistenza del fonoo di riserva ordinario previsto:

anno 2018 - €.139.000,00 pari allo 0,32% delle spese correnti;

anno 2019 -€.122.157,29 pari allo 0,31% delle spese coÍrenti;

anno 2020 - €.160.779,63 pari allo 0,41% delle spese correnti;

rientra nei limiti previsti dall'articolo 166 del TUEL ed in quelli previsti dal r

Fondi per spese potenziali

Nel bilancio di previsione sono stati previsti i seguenti

Comune di Trani

golamento di contabilità.

T IT OLI BtLÀNCtO ? 018
(al

ACC.TO
OB B LIGATOR I(

AL FCDE
(b)

AC C.T O
EFFETTIVO

AL FCDE
(cl

DIFF.
(e):(c/a)

TIT, ,I . ENTRATE CORRENIf DINATURA
TRIBUTARIA, €ONTRTBIJTIVA E PEREQUATIVA 33.782.637,84 3.515.252.8 3.515.252,87 Î.4
TIT.2. T RA SF E RINI E NTI CORRENTI 3.633 62181 0.00

TIT. 3. ENTRATE EXTRATRIBUTARIE 3.1)2.743.44 211.890.60 2't!.890,60 5.8 3

TIT. 4 . ENTRATE IN CONTO CAP ITALE 32.980.000.00 570,0, 570,00 î.00

IIf .5. ENTRATE DA RID.}IE OI ATÎ. FINANZIARI€ 4 D tV/C!

rOTA LE GENERALE 7 3.499-O03,09 3 .7 21 .7 13 ,4i 3.7 27 -113,4-r 5,07

DI CUI FCDE DI P ARTE CORRENfE 40.5€.003.09 3:r27.1É,3.4 3.72J.,l4'3.47

accantonamenti:
Fondo trattamento fine mandato sindaco
Fondo oneri rinnovi contrattuali
Fondo onerì awocatura
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Comune di Trani

La consistenza del fondo di riserva di cassa nrevisto in €.700 000,00 rientra nei limiti di cui
all'art.1 66, comma 2 quater del TUEL. 

I

E' stato predisposto il Bilancio Consolidato dell'Ente, relative alle
Consiglio Comunale n.62 del 2711012017.

Adeguamento statuti

Le seguenti società a controllo pubblico:

. Amiu spa

. Amet Spa

già costitujte all'atto dell'entrata in vigore
societari alle norme del suddetto decreto,
51 del 28/07i2017 e n.63 del 27l1Ol2O17 .

del D. Lgs. 17512016 hanno ladeguato i propn statutl
rispettivamente con delibera di Consìglio Comunale n.

partecipîte, come da delibera del

Revisione straordinaría delle partecipazioni(art. 24, D.Lgs. 175/201 6)

L'Ente ha proweduto i:on prowedimento motivato, successivamente all30 settemb re 2017, alla
ricognizione di tutte le partecipazioni possedute, direttamente e indirettamFnte, individuando quelie
che devono essere dìsmesse. I

L'esito di tale ricognizione:
- è stato cJmunicato, con le modalità previste dall'art. 1 7 del D.L.l 90i2014, convertito con

modificazioni dalla Legge 1 1 41201 4.
- è stato inviato alla struttura competente per l'ìndirizzo, il controllo f il monitoraggio previsio

dall'art.15 del D,Lgs. 17512016.

Le partecipazioni che risultano da dismettere sono: I

. Agenzia per I'occupazione e lo Sviluppo dell'Area Nord Barrese Off,ntina scarl,
partecipazione dismessa con atto di recesso (giusta delibera consiliare n.97 29/1212016),
recesso operativo da! 1 ' gennaìo 201 8 

|
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Finanziamento spese in conto capitale
Le soese in conto caoitale Dreviste neoli .

Investimenti senza esborsi finanziari

finanziario (transazionì

Comune di Trani

spese in conto capitale previste negli anni 2018, 2019 e 2020sono come segue:

EOUTUBRTO ECOXOMTCO+|NAlrZrARtO

COMPETEITZÀ
$rNo Dl

RIFERIMÉXIO
0et arLANcro

l0t8

COMPEIEIiZA
asNC 2019

CO{FE'EIIZA
af$lo 202'l

P) Ullizzo ri3{ltlato di alnmini5ts:iofte presrfito per spese dl
nveGth€rto (')
O) Fondo plwiennale vincdalo per spe!€ io co.ìlo capitale

R) Entate T'toli 4.0O.5.00,6.00

C) Entrate Tilolo 4 02,0€ - Contributi agli iovesiimefiti direlta.oente
dest Èù al rimbo.so der prestti da amminstrazioni pubbliche

l) Enlrdte di parte c.]pitale destinate a sDèse coftenii in bÉse a
sg€cifche disposi.ioni d! legqe o dE prirùpi conkbili

5l ) EntEie Titolo 5-02 Der Ris{.ssioni di credrtj di b|eve temine
S2I Entrate litolo 5.03 per Riscossioni dr seriili ú mediol{ngo

T) Entrate Titolo 5 (X retîtrve a Allre eîtrare per nduzior, di anività
hnanziana

L) E!ìrate Ciparte coÍente deslinéte a spese di inrestirnento in
base a spe€ifiche disposizionì di legge D dei prÌncìtr ccniabitì

1,1) €ntrÀfe da accensioîe dr prestit des{ìnale a estinÍone anîiciFta
der prestili

U) Spese l rtolo 2 tlo - Spese in €onlo capitate

di cuiîondo pfuieftnale vircdato
Vt Spese Titolo 3.01 per Acquisizioni di athvitò fnanzÈrie

E) Spes€ Tilolo 2-04 - Trasferimenti in aomo caF {Ele

t+,

t+t
{')

{-)

(-)

t+)

{-J

(+)

3164.21S.92

0,ú0

52.;S6. I02,47

0

0,00

0.00

0,00

0,00

230.000,00

0.00

55 590.322,3S

0.00

0.00

0,00

.00

0-00

26.825..156.55

0,00

0.0c

0.00

150 C00,o0

0,00

26.!ì/9"456.65

0.00

0.m

0,00

0,001

n nnl

ar,,ao ooo ,al

0.00

o,ool

o.ool
I

t0iL

000

i
r50 liL 001

I

0 ln:

aa,ao aro.ool

o,uol

o ccl

0,0úi

EqUIUERIO OI PARTE CAPÍALE

z - P+QlR-C{-9t _S2-T+L*!{.V+E 0,00 0,00 0.00

2018 2019 20zo
opere a scomouto di titoli abitatiú
acquisizioni gratuite da con\,enzioni urbanistiche
permute
project financing 25.937.230 13
trasbrimento di immobili BX art.191 D.Las.5,0/2016

TOTALE 25.93r.230, 3 0,00 0,00
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Limitazione acquisto immobili

Non è prevjsta spesa per acquisto immobili nel rispetto dei limìti disposti
della Legge n.228 del 2411212012.

-

Comune di Trani

com ma 1 38
r'''

I

["

.ì

essere autorizza

I

L'ammontare dei prestiti previsti per il fìnanzìamento di spese in conto cópìtale risulta compatibile
per gli anni 2018,2019 e 2020 con il limite della capacità di indebitamentq previsto dall'artrcolo 204
del TUEL e nel rispetto delt'art.2O3 del TUEL. 

I:-l
L'incidenza degli interessi passivi compresi quelli derivanti da garanzie fibeiussorie prestate, sulle
entrate correntì del penultimo rendìconto precedente o su quelle pr{viste e così prevista in
relazione anche ai limiti di cui al citato art.2O4 del TUEL I

Limitazione acquisto [tobili e arredi

La spesa nell'anno 2018 per acquisto mobilì e arredi puÒ
daf l'art.1 comma 141 della L.ge 22812012.

nei limiti disposti

Conto 2015 Pre-€ons.20 f 7 Prev-2018 Pîev-2019 Prev.2O20
Interessi passiV 609.064,74 572.7 80,01 564.177,30 534.4 1 ,53 504_9gB,B1

entrate conenti 40.897.051,83 43.633.610,S8 45.251 .OA7 ,48 40.345_q06,49 40.519.003,09

"/" su entrate
correnti 1,310/, 1,320/ 1,25.4

Limite art.204 TUEL . 10,001/. r0,00% 10,00% 10,001 10,00%

Gli oneri finanziari per ammortamento prestiti ed il rimborso degli stessi inlconto capitale registra la

Interessi passivi e oneri finanziari diversi 
I

La previsione di spesa per gli anni 2018, 2019 e 2020 per interessi $assivi e oneri finanziari
diversi, pari a complessìvi €.1 .603.737,64 nel triennio, è congrua {ulla base del riepilogo
predisposlo dal responsabile del servizio finanziario degli altri prestìti codtrattì a tutt'oggi e rìentra
nel limite di indebitamento previsto dall'articolo 2O4 del TUELcome qalcolato nel precedenteprospetto. 

I

Res iduo debito (+) 11.p55.843 10-769-684,25

Altre variazioni +/- (da soecfficare
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Comune di Trani

seguente evoluzlone:

L'organo di revisione ricorda che ai sensi dell'art.10 della Legge 243/20

a) il ricorso all'indebitamento da parte delle regioni, dei comuni,

An no 2016 20t7 2018 2019 2020
Oneri finanziali 609.O64,74 572.74O,Or 564.177,10 534.55 .53 504.998,81

Quota ca pitale 792-695.81 5 5 9.110,17 670.764,L5 6 8 6.151 636.235.61
Totale 1.40 L.760.55 1,131.890,18 1.234.94t,45 !_141.234,42

di revisione ricorda che ai sensi dell'art.10 della Lecoe 243/20f

province, delle città

metropolitane e delle province autonome di Trento e di Bolzano è consentito

esclusivamente per finanziare spese di investimento;

b) le operazioni di indebitamento sono effettuate solo all'adozione di piani di

mento, nei quali sono

finanziari futuri nonche

ammortamento di durata non superiore alla vita utile dell'in

evidenziate I'incidenza delle obbligazioni assunte sui singoli esercil

le modalità di copertura degli oneri corrispondenti;

rispetto del saldo di cui all'articolo 9, comma 1, del complesso {egli enti territoriali de a
regione interessata, compresa la medesina regione.

c) le operazioni di indebitamento e le operazìoni di investimento reatlzzate attraverso l'utilizzo

dei risultati di amministrazione degli esercizi precedenti sono 
leffettuate 

sulla base di

apposile intese concluse in ambito regionale che garantiscano, pfr l'anno di riferimento, il
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I

Comune di Trani

I

ll Collegio deì Revisorì,in tale sede, non può non rammentare, che l'Enîe deve rispettare ìtermini

per l'invio dei dati relativi al bilancio di previsìone, entro trenta giorni dallI sua approvazione, alla

banca dati delle amministrazioni pubbliche di cui all'articolo 13 della Legge 31 dicembre 2009, n.

196, compresi a dati aggregati per voce del piano dei conti integrato, avlertendo che nel caso di

mancato rìspetto dr tale termine, come disposto dal comma 712 ter dell'afl.1 della Legge 2OB]2O15

non sarà posslbile procedere ad assunzioni di personale a qualsiasil titolo, con qualsivoglia

tipologìa contrattuale, ìvì compresi i rapporti di collaborazione coordinata e continuativa e dÌ

somministrazìone, anche con riferìmento ai processi di stabilizzazìone in 4tto, fìno a quando non si

prowederà all'adempirnento. E fatto altresì divielo di stipulare contrattiidi servizio con soggetti

privati che si configurino come elusivi della disposizione del precedente Olriodo.

Orbene, il Collegio, sulla base della documentazìone in possesso e Uelle verifiche effettuate

espone quanto segue. 
I

ln riferimento alla parte delle Entrate, per poter controllare adeguatafnente ì flussi di cassa,

occorre innanzitutîo, migliorare la struttura degli uffici comunalÌ in termini trganizzativi,di effìcienza

e di coordinamenîo îra gli stessi. I

Tali caratteristiche, più volte evidenziate dal Collegio, non risultano, ad ogOi, ancora attuate, con il

rischio di non prevedere, adeguatamente, gli scenari futuri. I

A titoìo esemplificativo brsogna sincronizzaÍe il processo delle entrate e C{i pagamentl, attuando la

fase di accertamento dell'entrata prima di impegnare la spesa e, nel lcaso negatìvo, adottare

I'immediaîo prowedimento di riequìlibrio, al fine di salvaguardarel t'equilibrio economrco-

finanziario- |

Prevedere somme importanti di recupero dell'evasione, sìgnifica avere ufnrini e mezzi per poterle

ottenere, altrimenti, tale previsione, rappresenta un obiettivo dìfficilmente 
,

raggiungibile, 
I

Nell'ambito delle uscite, fermo restando che prima di sostenerle, bisog nalrigorosamente rispettareI'
il modus operandi che le norme prevedono, il Collegio, vuole segnal?re, ancora una volta, il

numero eccessivo di debiti fuori bilancio, ai sensì dell'art. 194 lett. a) eOlel del TUEL, soprattutto

nell'ultimo semestre. 
I

L'Ente, se vuole ben nronitorare le proprie uscite, deve ìnnanzitutto effqtîuare, un controllo sulle

cause giudizìarie pendenti, ìn modo da conoscere, con ragionevole certèzza, !a previsione della

reale debitoria, e conseguentemente istitu:re un apposito fondo di accantònamento.

A modesto parere del Collegio, un Ente Pubblico, deve dotarsi di una

modello aziendale delle imprese Drivate, se vuole ridurre le ndurre la

fiscale

analoga al

spesa eo

locale suiincrementare le entrata e conseguentemente riCurre al massimo la

cittadini offrendo maggiori e mlgliori servizi.
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Comune di Trani

lnfìne, si vuole rammentare che l'Ente deve adottare il nuovo regf,lamento di contabilità,

predisporre il "famoso' inventario, e rendere operativo I'Uffìcio delle "spcietà Partecipate", che

sembra ad oggi non anmra funzionante.

Tutto ciò premesso, in relazione alle motivazioni

l'articolo 239 del TUEL e tenuto conto:

- del parere espresso sul DUP e sulla Nota di aggiornamento;

- del parere espressoldal responsabile del servizio finanziario;

L'organo dì revisìone

sulla base della documentazione acquisìta, delle osservazioni e rilievi lriportati, esprime parere
favorevole sulla proposta di bilancio di previsione 2018- 2O2O.

Letto, approvato e sottoscritto

San Severo/GallÌpoli/Foggia - 13 aprile 2018

l

L'organo di Revisione Economico-Finarf ziaria

Dott. ciuseppe Laurino - Presidente iirma digitale ai sensi del fp. Lgs. 82iZ0O5 s.m.i.

I

Dott. Antonio Cortese - Componente firma digitale ai sensi del D. Lgs. 82i200S s.m.i.

I

I

Dott. Michele La Torre - Componente firma digitale ai sensi del p. LOs. B2l2005 s.m.i.

I

ll presente documento firmato digíialmente ai sensi del D.Lgs. s2l20051s-m.i. e norme collegale
sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa. 

I

I

I

I
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ConsigÌio Comunale di Trani

PUNTO N, 6 AIL'O.D.G.:
APPROVAZIONE'.

t.BILANCIO DI

30 aprile ?O l8

PREVISTONE 2018/2020.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Successivo punto all'ordine del giorno: "Bilancio di previsione 2018/2020. Approvazione". II
relatore è l'Assessore Lignola. Nr ó, prego.

TIGNOLA LUCA, - Assessore

Nella parte tecnica il dottor Nigro è a disposizione per tutti quei chiarimenti, anche quelli che

avete fatto nel punto precedente in modo tale che ci sia la massima trasparenza. Questo bilancio è

un bilancio chiaramente che, come dicono tutti, è in continuità amminisrradva, anche se è il
terzo biìancio che (inc.) con il terzo dirigente e quindi sostanzialmente la continuità
amministrativa risulta essere difficile, nel selso che chiaramente molto spesso i dirigenti sono

costretti ad inten'enire zu operazioni che sono già fatte da precedenti colleghi. Ma un principio
fondamentale, che si sta cercando di mantenere è quello della misura pruderiziale nella
valutazione di quelli che sono gli elementi, soprattutto di quelle che sono entrate, in modo tale da

evitare che ci siano squilibri poi... o cercare di evitare squilibri futuri per il Comune. Questo
nonostante però si verificano anche degli incrementi delle entrate sopratRltto di natura fiscale e
approfondiremo tra un po' proprio questo argomento che, secondo me, è molto imponante.
Nelf irnpostazione i fondi, per far lìonte ai contenziosi, sono stati aumentati, come si è mantenuto
costante, se non incrementato, il valore del fondo per i debiti fuori bilancio. Qui devo contestare,

ora in questo momento, parlando proprio della parte fiscale, alcune affermazioni fatte
precedentemente, nessuna imposta è aumentata, nessuna imposta. Nello scorso Consiglio
Comunale abbiamo approvato un PEF che sostanzialnente è invariato rispetto a quegli degli anni
precedenti. Sulle aÌtre imposte non è aumentato non perché siamo particolarmente bravi, ma ce

lo impedisce praticamente la norma di tegge, ci irnpone il blocco... Quindi per onestà bisogna

dire che noi non saremmo stad bravi perche non siamo riusciti a.. . ma non ne abbiamo

aumentati sicuramente. La TARI invece... II PEF rimane sostanzialmente invariato e questo lo
abbiamo votato nello scorso Corsiglio Comunale. Nonostante questo abbiamo a.!.uto un
incremento di quelle che sono le entrate fiscale. Questo è frutto di una serie di circostanze

probabilmente, ma sicuramente va dato atto all'u-fficio tributi di avere iniziato un'operazione di
accertamento e di controlio abbastanza fatta in maniera sicuramente migliore rispetto agli anni
precedenti. Mi piace anche sottolineare che la dottoressa Barbara nel fine 2017, fine 2018, ha

awiato anche quelli che sono i cosiddetti istituti deflattivi del contenzioso, cioè sta cercando di
raggiungere degli accordi, previsti dalla normativa, che tutelano sia I'Ente e danno un certo
yznteggio al contribuente. Questi chiaramente si tramutano in maggiori ertrate per I'Ente, non
perché vogliamo fare cassa sulle disgrazie dei cittadini, ma ci sembra una questione anche di
equità. Io mi auguro di continuare in questo andamento. Devo anche evidenziare che per la
prima volta o perlomeno da tre anni, v'rene stitu.ito un capitolo per le malutenzioni ordinarie e

non programmate di circa 50 mila euro, Il valore può essere alto o basso, le manutenzioni
ordinarie non programmate tutti quegli e!-enti che accadono, purfoppo, dato io stato di
abbandolo di molti immobili. Non si possono fare, non sono state fate, non so perché, 1e

manutenzioni. Quindi avete visto come ogni tanto salta una caldaia in una scuola, nel palazzetto.

Quindi sono rnanutenzioni non programmate e si è deciso di creare un fondo proprio per dare un
certo respiro. Chiaramente qui mi ricollego alle osservazioni fatte prima dal Consigliere che

diceva.. - che parlava del Piano delle Alienazioni. Effettivamente il Piano delle Alienazioni serve
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Consislio Comunale di Trani

30 aprile 2018

per finanziare le manutenzioni straordinarie, ma dobbiamo essere capaci, praticamente, di
reaLizzarle. Un'altra posta particolare, che noi abbiamo introdotto è La somma per
f informatizzazione, circa 90 mila euro. Una somma che potrebbe sembra.re apparentemente

molto a1u, ma in realtà, c'è necessità di ristrutturare il CED, di ammodernare i sistemi hardware
e soÍtware. In questo settore voglio anche dire che da poco ternpo, circa un mese abbiamo un
nuovo consuìente, che ci sta veramente prestando un lavoro notevole, nonostante sia solo due

giorni a settimana, che sta verificando sia tutto il sistema informatico software ed hardware, ma

anche - ho appreso con piacere - le utenze telefoniche e già ha presentato al Sindaco un progetto

che permetterà un recupero di somme spese. In relazione all'informatizzazione vanno dette

anche Ie cose posilive che riusciamo a fare e una sicuramente grossa è quella dell'aver arwiato il
processo online delle determine. È stato co.rseguito un risultato alto, secondo me, perché ora

questo meccanismo di determina on line permetterà prima di rutto una maggiore trasparenza,

evitera quei problemi che talvolta sono accaduti di determine come diceva prima il Consigliere
Tomasicchio, che si perdono, ma in realtà molto spesso le determine non vengono portate a

termine per altre ragioni, raramente si perdono. E quindi stiamo facendo questo. Quindi
ringrazio l'ufficio e lo staff del Sindaco che ha seguito I'informatizzazione e questa pane in
maniera veramente accurata e abbiamo anche coinvolto, devo dirlo, i dipendenti comunali, che

se prima erano scettici, ora nella gran parte sono favorevoli a questa misura e abbiamo come

intenzione quella di estendere anche I'informatizzazione alle delibere di Giunta, sempre questo

per una maggiore trasparenza e condivisione con I'esterno. Ci sono anche dei piccoli segnali che
vanno intesi come I'accantonamento del vestiario per la Polizia Municipale. Sembra una
questione banale. Era da anni che i vigili chiedevano questo e noi I'abbiamo fatto non solo perché

era dolrrto, ma anche un gesto di riconoscimento all'impegno che hanno mostrato nel 2017, che

si è tramutato anche in maggiori entrate. Abbiamo gli interventi nelle aree verdi. Si dividono in
acquisto di beni, aree verdi e parchi. Qui c'è un problema che il Consigliere... L'Assessore Di
Gregorio ha sollevato: non è importante soÌo fare parchi, ma essere in grado poì di poterli gestire

e geslire i parchi non è una gestione, diciamo, facile, perché la manutenzione sicuramente è un
qualcosa di estremamente oneroso, però abbiamo ptevisto delle somme e speriamo di poter
mantenere e migliorare quelli che abbiamo. Sulle barriere architettoniche è stato istituito un
fondo di 20 mila euro, Anche questa può essere una somma esigua, ma richiesta sempre

dall'Assessore Di Gregorio. Una somma che apparentemente è esigua, ma è un primo passo per

cercare di avwiare, Sulle politiche sociali devo dire che vi è stato un grosso impegno da parte

dell'Amministrazione, 150 mila euro in piir rispetto all'anlo precedente, anche se come osserva!?

prima I'Assessore, nell'anno precedente vi era stato un tagJio abbastanza elevatc, abbiamo

ripristinato e probabilmente potremmo valutare, come avete chiesto voi Consiglieri, anche di
ritornare alla companecipazione dell'affitto casa. È una valutazione che faremo in un momento

successivo. Abbiamo ìe risorse per poterlo fare, Tutte queste misure, sostanzialmente, sono state

fatte sempre rispettando quelli che sono gli equilibri di bilancio. Devo anche, per onestà,

sottolineare.. e qui guardo il Consigliere Procacci perché sicuramente la tardivita con cui
arriviamo ad approvare il bilancio e io chiedo sempre scusa non solo al Consigliere Procacci e a

tutti i Corsiglieri, ma lo chiederei anche al Consigliere assente, Mimmo De laurenris, che su

questo ha sempre voluto, in maniera veramente importante, chiedere rispetto dei tempi per una

questione... Purtroppo le problemariche, tornc a ripetere, è il terzo bilancio di previsione che mi
trovo a fare con il terzo dirigente. Non voglio mettere scuse, però i'impegno di cercare di ridurre
la tempistica c'è tutto. Per quelle che sono 1e argomentazioni tecniche, se avete delle perplesità o
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degli approfondimenti, il dirigente è a disposizione. Ricordo anche che iì parere dei Revisori è
arrivato, è completo e ha analizzato Ie diverse, diciamo, componenti del bilancio. Grazie.

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Per gli interventi c'è qualcuno? Nr, 48 Procacci. Prego, Consigliere. So che rni sto facendo

male da solo, però lei ha tempi doppi su1 bilancio.

PROCACCI CATALDO - Consigliere Conurale

Quanto tempo ho? Un'ora? Un'orena? Nfezz'ora. Allora, Assessore Lignola, lei parlava di
continuità amministrativa. Devo essere sincero, alTei preferito che dicesse discontinuità
amrninistrativa, perché wol dire che continuerete ad amministrare in questa maniera, però. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Corrunale
Punti di vista. È bello anche per questo. Poi, dicramo, mi ha tolto, come dire il (priscio) di
ribadire che siamo in diffida anche quest'anno, però I'ha detto prirna lei e quindi... Comunque
glielo dico. Quindi già dieci minuti me li ha tolti. Va bene, partiamo prima dal parere del Collegio
dei Revisori dei Conti. Inizio dalla fine, dalle conclusioni dove il Collegio dei Revisori, va beh, a
parte che dice che L'Ente deve rispettare i termim per I'invio dei dati relativi aì bilancio e che

quindi questo comporta una serie di conseguenze che qui sono elencate il divieto di procedere
all'assunzione di personale a vario titolo, contratti, stabilizzazioni e tutto quello che dice. In
riferimento alla pane delle entrate, per poter controllare adeguatamente i flussi di cassa occorre
innanzitutto migliorare la struttura degli uffici comunali in termini organizzativi di efficienza e

di coordinamento tra gli stessi. Questo è compito vostro, vi siete candidati e state amministrando.
Siamo al terzo anno e quindi mi auguro che al quinto anno a\irete sicuramente sistemato quello
che ad oggi non è ancora...E ve ne daremo atto e vi ringrazieremo. II Collegio vuole segnalare

ancora una volta il numero eccessivo di debiri fuori bilancio, soprattutto nell'ukimo semestre. È

owio il Sindaco dirà sempre la solita cosa, non sono i nostri, ma la maggior parte, ma sono delle
Ammrnistrazioni precedenti. Ma c'è qualcosa anche di vostro, diciamo. L'Ente si è...

INTERVENTO
(fuon microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
E di questo ce ne ricorderemo, di questo ce ne ricorderemo. L'Ente se l-uole ben monitorare le

proprie uscite, deve innanzitutto effettuare un controllo sulle cause giudiziarie pendenti in modo
da conoscere con ragionevole certezza la previsione delìa reale debitorìa e conseguentemente

istituire un apposito fondo di accantonamento. A modesto parere del collegio, un Ente pubblico
deve dotarsi di un'organizzazione analoga a modello aziendale delle imprese private se lrrole
ridurre Ie inefEcienze, ridurre la spesa, incrementare 1e entrare e conseguentemente ridune aL

massimo la pressione fiscale locale sui cittadini offrendo maggiori e migliori servizi- Infine si

l-uole rammentare che I'Ente deve adottare il nuovo Regolamento di contabilità, predisporre il
famoso inventario e rendere operativo I'ufficio deìle società partecipate, che sembra ad oggi
ancora non funzionante. Aggiungo magnificamente I'organo di revisione, sulla base della
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documentazione acquisita, esprime parere favorevole. Entrando, diciamo, più nel merito dei
numeri, perché purtroppo parliamo di bilancio, a pagina 10 dei loro parere i Revisori,
nell'evidenziare la differenza tra residui piìi previsioni di competenza e previsioni di cassa,

riportano un prospetto con gli stanziamenti dei residui e delle previsioni di competenza, con la
colonna della loro somma il raffronto delie previsioni di cassa. Notìamo che le previsioni di cassa

di entrata corrispondono alla somma dei residui attivi con le previsioni di competenza di entrata.

Questo significa che il Comune di Trani prevede di riscuotere ru$i i residui e tutte le entrate di
competenza a prescindere dalla circostanza che 73.405.318,85 si riferiscono a residui attivi, cioè

le entrate degli anni precedenti che non sono state riscosse negli scorsi esercizi, però nel 2018 li
riscuoteremo interamente. Dal Íìonte opposto, cioè sul versante delle spese, ri-leviamo che le
spese corenti, per complessivi 82 milioni e 267 e rotti, saranno pagati per soìo 78 milioni 888,

generando altro avanzo di cassa, che sommato al fondo di cassa iniziale di 16.056.408, portano ad

Ìrn fondo di cassa di circa 24 milioni. A questo punto la domanda nasce spontanea: come si

concilia Ia previsione di riscuotere tutte le entrate sia in conto competenza che in conto residui
con la costituzione del fondo crediti di dubbia esigibilità? Mi chiedo se i Revisori si sono posti
questo problema. A pagina 18 i Revisoú riportano il getúto stimato per l'lmposta Unica
Comunale, IMU, TASI e TARI, in cui notiamo che mentre l'IMLt si consolida nel triennio 18/20,

sui r.alori di 9 miloni e 582 del preconsuntiv-o 2017, la TARI aumenta di anno in anno rispetto al
preconsuntivo 2017 di 10 milioni e 968 e 468. Non solo, le entrate relative all'attìvitÌr di controllo
delle dichiarazioni subiscono delle variazioni quasi riievanti per i tributi minori, mentre la TARI
degli incremenri di anno in anno. Quello però che non si riesce a comprendere, è I'eccessivo

incremento che subisce I'IMU. Infatti da 7 milioni e 628 delì'accertato 2016, si passa a 9 milioni e

582, per ciascuno degli anni '18/19 e '20, cioè prevedete di accertare quasi 2 milioni di euro in piu
ogni anno rispetto al 2016. Gradiremmo avere urvr risposta perché non ci risulta che daì 2016 ad

oggì siano state costruite tante nuove abitazioni che portano a giustificare una cosi alta previsione

di entrata, anche perché subito a seguire viene riportato il prospetto delle previsioni di entrata, da

titoli abitativi a relatir-e sanzioni, cioè gli oneri di urbanizzazioni, che v'engono corrisposti per la
costruzione di nuovi alloggi e simili. Poi ci sono i proventi derivanti dalle sanzioni, ex articolo
218 del Codice della Strada, dove al fondo crediti di dubbia esigibiìità vengono destinate le
percentuali dell'l1,09 per il 2018, 13 e 22 per il '19 e il 14 e 78 per i1 2020. Queste entrate sono

diverse da tutte le altre che alimentano il fondo crediti di dubbia esigibilità, soggette a

percentuali maggiori e piu specificatamente dell'85o/0. Chiediamo una spiegazione su questo. [.a
stessa affermazione viene usata in relazione ai proventi dei beni dell'Ente per locazione fitti attivi
e canoni patrimoniali, quando sappiamo bene che, perché Io rileviamo dai prospetti contabili, che

ci avete consegnato che I'andamento storico delle riscossioni rispetto agli accertamenti è ben
lontano dalle percentuali indicate. Poi dall'esame del documento contabile de1 bilancio, '18i 20,

partendo dall'entrata notiamo che iL fondo cassa aI'1/12018, è di 16 milioni e 056, che dowebbe
essere identico a quello al 31/12. Come si giustifica un fondo cassa di questa entità e quindi invece
il fatto che si ricorra alle anticipazioni di cassa per gli anni seguenti? Per tutti i tre anni del
bilancio 2018i2020? Daì punto di vista delle previsioni al titolo 1 delle entrate tributarie, che
comprendono principalmente IMU, TARI e IRPEF, si riduce da 35 milioni a 34 milioni e 500, a
33 e 609 del 2019 e 33 e 782 del 2020. Non ci risulta che il Consiglio Comunale abbia apportato

modifiche alfIMU, alia TARI e all'IRPEF. Come mai ie previsioni di entrata si riducono? Non è

che poi magicamente queste maggiori entrate aîdranno a coprire altro? Nìella nota integraliva
leggiamo che per quanto riguarda le entrate, le previsioni relative al mennio'18/20 sono state

formulate in base alla tipologia di entrata, tenendo in debita considerazione il trend storico degli
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esercizi precedenti, ove disponibili ol'vero le basi informative, catastali e tributarie, le previsioni
di gettito dell'IMU effettuate dal portale del Federalismo Fiscale, MEF. Ci piacerebbe sapere se

analoga verifica sia stata effettuata quando sono stati predisposti i bilanci degli scorsi anni.
Sempre in (inc.) integrativa viene indicato iì gettito previsto per la tassa rifiuri, che da l0 milioni
e 900, passa ad 11 e 150, I'ho detto prima, ad 11 e 315, iI che lascia supporre che nelle intenzioni
dell'Amministrazione Comunale ci sia la volontà di apportate aumenti, anche perché viene
specificato che il gettito previsto per il triennio è definito in base al PEF predisposto dalfAMIU.
Il titolo 2 dell'entrata, quello reladvo ai trasferimenti delle Amministrazioni pubbliche, che da 1l
milioni e 8 e900del 2017 si riduce a 7 miìioni per poi scendere ulteriormente a 3 milioni e 6 per
il 2020. Altra riduzione di entrata è quella del titoio 3, che da3milionie9 scendea3 e 100, fino
a 302. In questo titolo 3 troviamo alla tipologia 400, I'importo di 3 milioni 470 sia come residui
presunti al termine dell'esercizio precedente e sia con previsione di cassa per il 2017 e per il 2018-

Possiamo sapere quali sono 1e entrate da redditi dl capitali di 3 milioni e 470 e per quale motivo
vengono riponate quali residui presunti? Senza parlare poi delle enffate del titolo 4 in conto
capitale che servono a finanziare le opere pubbliche. Qualì sono i documenti programmatici di
Stato e Regione che legittimano le previsioni di entrata, che da 12 milioni e 9 del 2017 vengono
incrementate di oltre l0 milioni di euro per ciascuno degli anni 18/19 e di 20 milioni per il 2020?

Da1 punto di vista della spesa, considerata la quantità della documentazione, che abbiamo arrrto a

disposizione, ci avr arremo del piano degli indicatori di bilancio. Quindi paragonando la media
dei tre rendiconti precedenti, in dati percentuali, notiamo che le previsioni di spesa per i servizi
istituzionali genera[ e di gestione da] 18,12 scendono a 4,87. Per ordine pubblico e sicurezza dal
2,7 allo 0 e 93, per tutela e valorizzazione dei beni dell'atrività culturali dal 2,17 allo 6 e 62. Per
turismo dall'1,12 allo 0,26. Per assetto del territorio ed edilizia abitàtiva da 17 e 93 al 7 e 79. Per
trasporti diritto alla mobilità da 6,9 al 3 e 95. Questo dirnostra I'orientamento politico di questa
Amministrazione, che per aumentare le entrate non prevede nessuna previsione sui parcheggi,
sula migliore gestione dei parcheggi che abbiamo con i parcometri. So che prima il Sindaco ha

detto che dobbiamo pensare agli ulteriori parcheggi. Quello va bene, ma anche gesrire bene
questi che abbiamo, che producono entrate in tutto il mondo, solo a Trani, per come vengono
gestiti non producono nuÌla. Anzi solamente disordine e imbarazzo quando incontriamo gente

che è in giro disorientata. Per quanto riguarda... Volevo far notare che i servizi a domanda

individuale la vigente normativa in materia fissa al 30 aprile il termine entro il quale gli Enti
Locali devono approvare il rendiconto della gestione precedente. Si evidenzia che il Comune di
Trani è da considerarsi un Ente strutturalmente deficitario in via prol'visoria, in qualto il conto
consuntivo, relatir-o all'esercizio 2016 è stato approvato il 15 giugno, Non è stato adempiuro nel
termini stabiliti del disposto dell'articolo I del Decreto del Ministero dell'Interno del 2ó aprile
2017,la trasmissione alla direzione centrale della finanza locale e del cenificato relativo al
rendiconto della gestione 2016. L'inosservanza dei termini prescritti per I'approvazione del
rendiconto ha assoggettato quest'Ente alla condizione fino all'approvazione dei sudderti
documenti contabili a numerose limi.tazioni. Dall'esame della delibera di Gilnta Comunale 57 del
22 marzo del 2018, dichiarata immediatamente esecutiva ai sensi di Legge, con la quale sono state

approvate le tariffe per la copertura dei costi di servizi a domanda pubblica ed individuale per
l'anno 2018, si evince la presunta illegittimità della stessa, in quanto non risulta che sia conforme

alla disciplina conmbile vigente, perché è stato espressamente affermato che il Comune, sulla
base del certficato relativo al rendiconto della gestione 2016, penultimo esercizio precedente a

queìlo di riferimento, non si trova in situazioni strutturalrnente deficitarie e pertanto non è
soggetto all'obbligo di copertura dei costi di gestione dei servizi a domanda individuale in misura
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non inferiore al 300/o, computando a ta1 fine i costi di gestione (inc.) di misura pari a1 50o/o. Non è

stato fatto alcun riferimento alla circostanza che poiché non è stata adempiuta la trasmissione al
Ministero del cenificato, I'Xnte si è venuto a trovare, a decorrere dal primo maggio fino al giomo
15 giugno alla condizione di deficitarieta. Quindi io chiederei al dirigente, di queste mie
osservazioni, di poter avere qualche chiarimento. Grazie.

MERRA RAFFAELLA. - Vice Presidente

Grazie, Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere nr 38, Barresi.

BARRESI ANNr{. MARIA - Consigliere Cornunale
Presidente, Sindaco. Comunque vorrei solo dire alla mia collega Zitoli che fa prima a scrivere alla
Presidente del Consiglio dei Ministri perché Ie risponderanno con una certa celerità. Già
approvato. Quindi ritomando a noi, chiaramente per comprendere a pieno ritolo il bilancio di
previsione, è meglio capire quali saranno i programmi e gli obiettivi che luole raggiungere questa
Amministrazione e per fare questo bisogna soffermarsi a leggere attentamente il DLrP 2018/2020,

dove 1a parte che si riferisce al 2018 viene riportata nel bilancio di previsione. Gli altri
documenti, che non sono meno importanti, sono 1e note integrative. Dalla lettura, infarri, delle
note integrative ho riscontrato alcune panicolarità che vado ad evidenziare. Parricolare
importanza nel bilancio riveste il fondo crediti di dubbia esigibilità. Quest'anno questo fondo è
cresciuto ancora. È stato già detto dal ConsigLiere Procacci, passando in totale a circa 19 milioni
di euro e solo per il 2018 passa a 3 milioni e 905 mila euro circa. Noto che nei 3 milioni e 905

mila euro circa, viene individuata un'alta percentuale, che è una percentuale pari quasi al 259o

delle entrate, che notiamo aÌ titolo 1 e che sono rappresentate da imposte e tasse e al titolo 3 dai
(fitti). Quindi pensate di avere meno introiti. Poi voglio anche evidenziare che a questo proposito
ricordo che le entrate per il servizio affissione pubblicità, che quest'amo porta una misera entrata
di 80 mila euro, io veramente, se vi ricordate, mi sono spesa molto perché venise attuato il piano
della pubblicita, che fu approvato dal commissario prefenizio nel 2015 e che giace forse ancora

tutt'ora in un cassetto. E solo con questa lotta all'abusivismo se si fosse attuata, awemmo potuto
incassare ingenti somme. Niente, devo dpetermi perché si parla di riorganizzare i parcheggi, ha

deno anche il Consigliere Procacci, ma il Sindaco prima ha spiegato il perché non si fanno i
parcheggi, ma sinceramente qui non è stata compresa da alcuno, almeno dalla nostra parte
nessuno ha compreso cosa voleva dire facendo... Abbiamo bisogno dei parcheggi per i parcometri
e quindi organizzare i parcheggi, okay, ma non abbiamo i parcometri; cioè è un cane che si

morde la coda. Sindaco, siamo sempre ll, è scandaloso non avere in una città turistica come Trani
i parcometri e soldi che stiamo perdendo, Sarebbe necess:rrio intervenire urgentemente, quindi
riprestando la legalità ed eliminando i parcheggiatori abusivi, che stazionano stabilmente al moLo

Santa Lucia, zona macello e Piazza Castello e dobbiamo ricordarci cosa è successo l'anno scorso in
estate ad una coppia di turisti, che con il loro camper erano parcheggiati e spaventati, veramente
minacciati sono scappati dalla nostra città. Come ho detto prima il 25 aprile è stata veramente la
úprova dell"ennesima illegalìtà, I parcheggiatori abusivi hanno fatto veramente un bel bottino ed

avremmo! rnvece, potuto incassare noi un bel po' di soldi, ma invece il Sindaco ha deciso così, di
stoppare la gara dei parcometri e quindi niente, dobbiamo mortficarci davanti a queste

situazioni. Ricordiamoci anche che sono stati spesi i soldi pubblici, a danno delle casse di Amet
per realizzare il parcheggio di Via Finanzìeri. Devo dire che I'iniziativa è apprezzabile, cioè è

qualcosa di bello, di buono che è stato fatto per La nostra città, però non si può pensare di fare

arrivare il pullman e di non fare come fanno in altre città, non so, anche San Giovami Rotondo,
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il Castel del Monte, a Santa Rita, ma tutte le altre città, tassare i pullman quando arrivano e anche

con le navette, con i bus elettrici naturalmente in altre città si paga anche un eulo solo per essere

trasponati e non pesare tutti sulle casse dell'Amet. Anche la tassa di soggiorno può esere
sicuramente. Però vorrei ricordare che le navette che state utilizzando dell'Amet, ma sono di
(Amstad). Io controllerò che... voglio vigilare che queste navette alla fine non vengano comprate
da noi, perché comunque noi ne abbiamo due, basta cambiare le batterie che poi tutto questo di
fa per (inc.) che non sono le nostre e noi ce le abbiamo là a morire, controllerò.. . Sarò veramente
vigile su questo fatto. Poi vorrei dire anche, parlando di Amet, non capìsco perché ci si impegna
in AMIU ad assumere anche a tempo determinato, ci sono svariate assunzioni, mentre in Amet,
che sono rimasti quattro gatti veramente, tutte persone al pensionamento che non sono neanche
in grado di affrontare. . . Presidente, Assessore, sto parlando?

INTERVENTO
(fuoi microfono)

BARRISI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Sì, però fatemi concludere. Dicevo che in AMIU si assume a gogò, in Amet si licenzia. È stato

licenziato ultimamente un dipendente di 64 anni, al quale si poteva benissimo applicare ii
Decreto Madia, che è stato applicato ai vigili. Ma perché questa discriminazione? Cioè dobbiamo
vederci chiaro. Ma poi licenziare un uomo di 64 anni, ma questo dove deve andare a sbarcare il
lunario a 64 anni? Si può riprendere questa situazione? Non so, vediamo con il dirigente Danisi,
perché è stato già proposto di applicare il Decreto Madia e dowei veramente controllare meglio e

comunque dare la possibilita anche ad Amet, perché ci si rifiuta,.. Stoppano sempre le assunzioni

e non ci sono operai dipendenti, elettricisti. Spero, appunto, anche quest'anno che a parte che il
30 giugno scade iI blocco della Legge Madia sui concorsi e quindi voglio sperare, apro e chiudo
parentesi, che si faccia il concono, anche se questa Amministrazione ha un'allergia che va quasi a

shock anafilattico. Quando si parla di concorsi, si vede, non 1o so, Satana ed invece sarebbe la
cosa migliore. Passiamo alle mobilitÈ1, stabilizziamo le mobilita, cioè facciamo... Ed invece non
diamo possibilità ai giovani di fare concorsi. Poi ho notato che i fondi di riserva includono due

milioni di euro per il contenzioso, 3 milioni e mezzo circa per il fondo perdita delle società

panecipate, però vorrei capire, Assessore, questo 3 milioni e mezzo di perdita delle società

partecipate vonei una spiegazione, Non ho capito che sono questi 3 milioni e mezzo che è riferito
alle perdite. Poi devo constatare anche, nel quadro riasstntivo generale - e questo lo vorrei
gridare ai quattro venti, cioè alla città intera e al Consiglio Comunale che partiamo da un fondo
di cassa certo di 16 milioni di euro, per arrivare ad un presunto di circa 24 milioni di euro. In
cassa abbiarno 24 milioni di euro e il dirigente potrà confermare. Qurndi non è vero che siamo

una città senza soldi, che stiamo ancora cercando di porre riparo. Ma anche da quando ci siamo

insediati i soldi c'erano. Quindi far passare queste favole ai cittadini vuol dire, dire il falso- Penso

di aver concluso per il momento. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Nr 53, Cinquepalmi, prego.

CINQUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Presidente, Assessori e colleghi Consiglieri. Dunque, volevo rivolgere una domanda al dottor
Nigro e gradirei.. - spero di ricevere una risposta. NeL bilancio di previsione sono stati previsti gll

Tr:scrizione a cura di LIVE srl - VE Fornace vorandi. 18 - Padova - îel .39 049/ó58599 - Fax +39 049 8784380 - llssd@leEll-DailÈ



Consiglio Comunale di Trani

3O aprile 2018

accantonamenti per il fondo perdita societa partecipata pari a 3.454.382 mi.la euro. Perché questa

somma è stata accantonata nel biìancio di previsione 2018? La ricapitalizzazione di.LMILÌ è stata

deliberata nel 2016. Quindi tutt'al pitr i residui attivi pari ai 4 milioni e 200 mila euro, andavano

eliminati o nel 2016 oppure nel 2017. IvIa non mi sembra assolutamente corretto che il 2018 possa

prevedere degli eventi che si sono gia verificati e conclusi, Quindi questa è la conferma e quindi
lo dico a tutti i colleghi Consiglieri, che la ricapitalizzazione di AÀ4IU ad oggi è arwenuta soltanto

sulla carta e cioè quello che io dicevo e ho ripetuto in quasi tutri i Consigli Comunali, e cioè che

la riconciliazione delle panite úa debiti e crediti di AMIU ed Amet ad oggi non è awenuta.

Quindi mi chiedo come è stato redatto il bilancio consuntivo 2016, preventivo 2017 e soprattutto
il bilancio consolidato, nonostante la dichiarazione del precedente dirigente Pedone, che la
riconciliazione forse è stata fatta. Io ho anche inviato a mezzo PEC in data 30 ottobre 2017, una

data all'Assessore Lignola e al dirigente Pedone, con cui chiedevo chiarimenti in merito a quelle

che erano state le affermazioni del dirigente Pedone in occasione dell'approvazione del bilancio
consolidato e questa nota è rimasta inevasa. E proprio dicevo che viste le dichiarazionl del dottor
Pedone durante il Corsiglio Comunale del 20 ottobre 2017 circa I'awenuta riconciìiazione dei
debititcrediti tra le partecipate AMIU e Amet, chiedo di ricevere il documento contabile che

attesti quanto affermato. Chiedo come mai in via ufficiale nel parere dei Revisori dei Conti sullo

schema di rendiconto della gestione del 7/6/2017, a pagina 25 iriene segnaìata la mancata

sistemazione contabile dei debiti/crediri tra 1e partecipate e le scritture dell'Ente se la stessa è

stata fatta successivamente. A questa richiesta di accesso agli atti, (inc.) suo chiarimento non è

seguita nessuria risposta, Quindi mi chiedo come è stato fatto il bilancio 2017 se non sono stanri

ancora decontabilizzati i 4 milioni e 200 euro che dovevano servire per la ricapitalizzazione di
AMIU, forse perché non ci sono risorse nel bilancio del 2017? Noi oggi infatti avremmo doruto
forse approvare il bilancio consuntivo 2017 più che il preventivo 2016. 2018, sì, scusate, e chiedo

che venga prestata. .. che I'Amministrazione tutta e anche i Consiglieri Comunali prestino

maggiore attenzione a quello che ar,'viene in AMIU, perché sappiamo tutti che il Comune paga i
costi di conferimento e di smaltimento dei rifiuti a1ì'AMIU e con quei soldi I'AMILT dovrebbe

pagare la società che gestisce f impianto presso cui sono conferiti i rifiuti. Anche neì PEF, che

abbiamo approvato quaìche mese scorso c'è scritto che la CISA è la società presso cui AMIU va a

conferire i rifiuti. Quindi diciamo che questa circostanza è ben nota all'amministratore unico
deì1'AMILT che comunque non si è visto recapitare per mesi le fatture di conferimento e

smaltimento dei rifiuti e non si è preoccupato perché in realtà queste fatture venivano inviate al

Comune di Trani, che ha finanche ricel.uto un decreto ingìuntiv-o pari a 280 mila euro, oltre
spese legali e interessi moratori e non ha neanche proposto opposizione a questo decreto

ingiuntivo, tanto più che quelle somrne richieste con il decreto ingiuntivo erano state pagate dal

Comune di Trani con determina dirigenziale dell'area urbanistica numero 70 del 231612017 per

un importo di 356 mila euro. Quindi diciamo non viene assolutamente prestata attenzione. 'E'

chiaro che questo ha generato un danno erariale perché, voglio dire, ora chi pagherà ìe spese

legali e gli interessi moratori di questo decreto ingiuntivo che il Comune di Trani ha

illegittimamente subito dal momento che aveva correttamente, come da conÍafto di servizio,

pagato in tempo utile all'AMIU, però di questo non si preoccupa nessuno, della gestione... cioè

ad AMIU possono fare quello che v-ogliono, cioè l'amministratore unico può fare quello che

luole, nessuno ìo richiama, nessuno 1o riprende e noi continuiamo a subire le inefficienze di
questa società. Quindi mi chiedo: è possibile mai che I'ingegner Guadagnuolo non si sia resa

conto che la CISA non ha fatturato per circa un anno all'Alllu. Del resto c'era anche una nota

dell'ingegner Stati che diceva che non era tenuto il Comune di Trani a pagare queste somme, ma
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fAMILl. Non so come sia andata a finire questa questione. Comunque chiedo, anche ai

Consiglieri Comunali, maggiore attenzione in queste questioni, perché voglio dire è normale che
poi ci rimettono i cittadini e norr mi sembÉ giusto che la cattiva gestione, la poca trasparenza da

parte della società partecipata si rifletta su tutta la città. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenire il nr 39, Merra. Prego.

MERRA RAFFAEILA - Consigliere Comunale

Assessore alle Finanze, vorrei sapere come mai, dato che stiamo paflando anche di bilancio e di
debiti fuori bilancio e futto quanto, vorrei sapere come mai i ritardi al pagamento alle ditte che

prestano il loro servizio per il Comune, perché, Assessore, per i debiti fuori biiancio vengono

presi in considerazione solo quelli che si rivolgono al Giudice di Pace, che oltre al dormto dovete

anche pagare rl legaìe, gli interessi maturati, arrecando così un danno all'Ente e non tenete in
considerazione quelli che bonariamente e senza altre spese aggirmtive vi chiedono il pagamento

del servizio prestato al Comune. Avete parlato anche del fondo per iì verde pubblico. Io non so se

vi siete fatti un giro per la citta e sinceramente se li spendete in questo modo i soldi siamo

veramente messi male. È una situazione veramente deyastante. Io continuo a ribadire, Assessore

Di Gregorio, e vorrei che lei mi desse una risposta, come mai la gara del verde pubblico è rrmasta

Iì in silenzio. Avete aperto le buste? C'è una ditta che si è aggiudicata il servizio? Una ditta seria,

che esplichi questo servizio. la città è un disastro, il verde è un disastro. Ancora, parliamo di taglì

delle spese, Assessore Lignola. In una proposta di deliberazione di Giunta, approvazione del piano

di razionalizzaz ione e contenirnento delle spese è lodevole la vostra iniziativa, quella di tagLiare le

spese telefoniche con un inserimento di inÍiastrutture di rete locali, reti web. È anche tanto
Iodevole pure la vostra iniziativa di un'attivita di verifica straordinaria per il monitoraggio delle

utenze tramite affidamento ad un organismo esterno, individuato con procedura ad evidenza

pubblica. Due giorni dopo questa, Assessore, glielo dico io che cosa è successo, è uscita una

determina dove è stato aggiudicato il servizio; cioè è roba da matti questa cosa, da matti, dopo due

giorni. Due giorni, molto veloci. Ancora, parlavate di tagli di spese. Io di dico chiaramente che io,

non 1o so, non ho parole, mi mancano ogni tanto. Parlate di taglio di spese. Le spese telefoniche

nel 2018 aumentano di 20 mila euro. Spese telefoniche ad alrri servizi, aumentano di altri 15 mila

euro. Ma dor-e sono i tagli? Dov'è la procedura ad evidenza pubblica di questo servizio? Che fine
ha fatto? Ancora, Assessore, e po1 chiudo, è stato conferito un altro incarico lega.le, non so se

avete tenuto conto della shortlist per quanto riguarda un'ulteriore ricorso al TAR sempre del

comparto CP37 di Nuzzolese, avete affidato, quindi avete deciso di fare il ricorso del rrcorso,

quindi a.. . non so quanto ci costerà questa cosa e non so chi pagherà queste spese. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
5 I , Di Lernia , prego .

DI IJRNiA LUISA - Consigliere Comunale

Allora, stiamo parlando del bilancio di prevìsione, è vero? Posso fare la domanda? Visto che sono

rientrata in ritardo non volevo fare un intervento errato. Ogni anno è Ia stessa storia, abbiamo

bisogno della diffida del Prefetto per portare in Consiglio Comunale il bilancio di previsione.

Anche i Revisori nelle conclusioni rammentano il mancato rispetto dei termini, che impedisce le

assunzioni del personale a qualsiasi e la stipula di contratti di servizio con soggetti pdvati.
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Addirittura in riferimento alla parte delle entrate, per poter controllare adeguatamente i flussi di
cassa, il Collegio dei Revisori invita I'Ente a migliorare la struftura degli lffici comunali in
termini organizzativi di efficienza e di coordinamento tra gli stessi. Nonostante più volte
evidenziate dal Collegio dei Revisori, tali caratteristiche ad oggi non risultano ancora attuate, con

il rischio di non prevedere adeguatamente gli scenari futLrri. Lotta all'evasione significa avere

uomini e mezzi per poterli ottenere, altrirnenti tali previsioni saranno un obiettivo difficilmente
da raggiungere ed è proprio per questo che guardando i numeri indicati nel bilancio di
previsione, 1o sguardo si posa subito sul titolo primo e sui 37.272.816 dei residui presunti. Da chi
dobbiamo incassare? Perché abbiamo così tantì residui? Quali azioni stiamo facendo per incassare

queste somme e perché sono di dubbia esigibilità e non riusciamo ad incassarli? Se non dobbiamo
piìr incassarli, lìberiamo i numeri. Con un prowedimento di Consiglio Comunale eliminiamo
quelle partite non piir esigibili. SuI titolo secondo abbiamo anche da incassare dallo Stato 7
milioni e mezzo. Perché Io Stato non ci manda i soldi? Mi potete spiegare i motivi?

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI LERMA LUISA - Consigliere Cornunale
Ed infatri forse perché non c'era il Movimento 5 Stelle, è sicuro. SuI titolo terzo per le entrate
extratributade abbiamo ulteriori residui per euro 6 milioni e 364 mila. Mi dite che cosa sono? E

chi deve pagare? Alche sul titolo quarto per le entrate in conto capitale abbiamo residui per 19

milioni e 200 mila euro circa. Titolo sesto, accensione dei prestiti zero. Questo wol dire che non
ci sono spazi finanziari e quindi non abbiamo un bilancio solido? Il Sindaco ha riposto e ha deno:
'1.{o, io non voglio fare debiti". Va beh, però, poco ci credo. Per quanto riguarda poi le uscite il
Collegio dei Revisori invita a rispettare rigorosamente il modus operandi che le norme

prevedevano segnalando un numero eccessivo di debiti fuori bilancio, che anche oggi andremo a

discutere e votare. Invita poi ad un controllo sulle cause giudiziarie pendenti in modo da

conoscere la previsione della reale debitoria, in modo da istimire un apposito fondo di
accantonamento. Invita a ridurre le inefficienze, ridurre la spesa ed incrementare le enttate, in
modo da ridurre la pressione fiscale sui cittadini per offrire servizi rnigliori. Invita questa

Amministrazione ad adottare il nuovo Regolamento di contabilità e predisporre il famoso

inr.entario. Che significa questo? Che agiamo e amministriamc senza un inventario? Addinttura
invita a rendere operativo I'ufficio delle società panecipate che ad oggi non funziona. E grave,

perché non viene attuato il controllo analogo. Quindi vi preghiamo al piu presto di istituire
I'ufficio delle società partecipate per effettuare al piìr presto il controllo analogo. Qui lo voglio

denunciare. Vi informo che sul sito di AMIU manca il codice etico. Questo è molto grave, ve lo
voglio dire, così possiamo soilecitare a pubblicare. Nel riepilogo generale delle spese per missioni

a diritti sociali, politiche sociali e famiglia, prevedete uscite... Va beh, è abbastanza cospicua. Mi
potleste spiegare a cosa si riferiscono queste spese, che lette così sembrano spropositate? Adesso

vi dico. Nel 2018 prevedete 33 milioni e 442 rnila, sennonché, diciamo, nel 2019 5 milioni e 3.

Voglio dire questa differenza sostanziale e sostanziosa, piìr che aluo, mi potete dire da cosa

scafurisce? Che cosa dovete fare nel 2018 con 33 milìoni di euro? Perché poi nel 2020 scendiamo

a 4 milioni. Allora, un secondo solo. Parliamo di ambiente. Al fine di evitare il ripetersi delle

forme di inquinamento attraverso lo sversamento dei rifiuti nelle cave in disuso, prevedete un
censimento di tali siti? Ve Io stiamo chiedendo da tempo. Perché non effettuate verifiche anche

attraverso controlli da satelliti o aerei coliaborando con l'aeroclub di Bari al fine di individuare
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evenftali violazioni o errate segnalazioni? Effettuare a campione monitoraggio ed analisi dei
terreni o delle cave adiacenti ed istituire un registro con Ie evidenze delle rilevazioni effettùate e

delle cave e dei iuoghi cersiti? Ultimamente stiamo parlando della cara fumante de1 sito

Monachelle. Della prima cava, da noi infividuata, abbiamo notizie, si continuano a fare controili.
È chiaro che ío vi parlo di temi, però questo temi vanno finanziati con un bilancio di previsione,

chiaramente, da cui attingere dei fondi per poter cercare di andare verso questo tipo di temi.

Lavori pubblici e anche territorio e mobilità. Non vi è nulla per quel che riguarda il parcheggio di
Piazza )C{ Settembre. Nel DURP si dice che il risultato di promuovere modalità di spostamento

che siano veloci ed efficienti, ma anche sostenibili, si può ottenere anche con la costruzione di
nuovi parcheggi. Ma se quello che già abbiamo non Io utilizziamo, perché non prevedere prima
di costruire nuovi, di utilizzare quelli che già ci sono o che non sono utilizzati? Per non parlare

dei parcometri. Ormai siamo derisi da tutti ed infatti qui giÌr, quando sono andata via c'era gente
che non era del luogo, che cercava grattini. Io gli volevo far scaricare fApp, ma andavo di fretu,
Avevamo deliberato di affidare ad Amet la gestione dei parcometri, ma I'intenzione c'è? Avete
detto di andare avanti? Perché a me non risulta. Sildaco? Avete detto ad Amet di procedere per i
parcometri? Non c'ero.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

DI LERNIA LIISA - Consigliere Comunale

Non c'ero.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere di l,ernia, un attimo.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
(fitori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, non è accesso il microfono, un attimo, per piacere. Guardi che io sto intervenendo a

sua tutela, a sua rutela, per richiamare all'ordine i Consiglieri. D'accordo? Prego, Consigliere Di
Lernia.

DI LERMA LUISA - Consigliere Comunale

Allora, scusa, Sindaco, io glielo dico con tutto il bene, i parcometri sono un'entrata meravigliosa

per le casse comunali. Non esternaljzzare. Se lo facciamo fare all'Amet arremo veramente il
pozzo d'oro. Va bene. Avevamo deliberato di affrdare ad Amet 1a gestione dei parcomeri. A che

puato siamo? A zero, I'avete detto. Ultimamente la stampa parlava di affidamento ad esterni. Ve

l'ho già detto, volete comprendere che è una ricchezza avere iI parcometro a Trani? Non

sappiamo più come ve lo vogliamo dire. E i miei interventi in Consiglio Comunale la prossima

volta li terrò in lingua araba, forse così intenderete meglio. Poi nel riepilogo generale delle spese

per missione, si riceve uri pugno nello stomaco. Leggiamo uno zero assoluto di stariziamento per
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la tutela della salute, quando vi avevamo chiesto di istituire il registro tumori. Zero per le
politiche, per i1 lavoro e la formazione professionale, mentre nel DLTRP parlate di festività del
lavoro, di giomata festiva del ìavoro per offrire ai giovani opportunità di lavoro, però stanziare
zero. Diritto allo studio, solo 30 mila euro nel 2018, cosa intendete fare? Zero per energia e

diversificazione delle fonti energeriche. A proposito nel fondo di riserva avete appostato solo 139

mila euro. Qresto, secondo me, andrebbe rimpinguato. È una riserva molto bassa, in quanto se

dovessimo avere delle emergenze pouemmo trovarci in grosse difEcoltà. Grazie per i'ascolto.

FERRiNTE IABRIZIO - Presidente

Grazie. (Interruztone registrazione). Prego, Consigliere.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Non posso che associarmi alla solidarietà nei conftonti della Consigliera Zitoli
per quanto le è accaduto recentemente in Amet. Ricordo che qualche anno fa il compianto
seru[ore Roberto Visibelli addirittura si dovette rivolgere al TAR, perché il mio amico, A]fonso
Mangione non gli dava ìa docurnentazione e si rivolse al TAR che sancì definitivamente queÌlo
che lei giustamente chiede. Sa qual è i1 problema, Consigliere? E' che I'azienda in mano ai
dirigenti, perché io non mi spiego come mai in oltre quindici anni, da quando poi I'azienda è

diventata, tra I'altro, una S.p.A., trasformata da azienda speciale irr S.p.A,, ha visto, come dicevo
prima, ormai non so più quanti Consigli di Amministrazione di vario colore politico, varie
professionalita, ma i trasporri sono quelli che di quindici aruri fa e non mi venite a dire che la
colpa è sempre della politica, perché rlol dire che negli ultirni quindici anni tutti i Consigli di
Amministrazione, che si sono succeduti, non sono stati in grado di.., I due mezzi che citala
prima la Consigliera Barresi, è vero, c'era... nei cui confronti Alfonso Mangione,
l'Amministrazione... Mezzi che non sono stati mai udlizzati e per questi danni, caro Sindaco,

nessuno paga a1l'Amet, perché non è che possiamo addebitare la colpa all'amministratore
deiegato, chiunque esso sia o sia stato, Mangione, Danisi, Beppe Corrado, (Lino) De Toma, perché

non è che di (inc.) I'amministratore delegato, eppure abbiamo due rrezzi elettrici fermi da oltre
qufurdici anni perché mancano le batterie. Quindici anni, perché la politica dell'amministatore
delegato, il Consiglio di Amministrazione dell'epoca vide lungo, come si suol dire, cioè volera
andare in quella direzione di acquistare dei mezzi, già dieci, dodici anni fa. Ricordo anche le elogi

del Consigliere Di Gregorio su quella operazione. Io ho una buona memoria. II problema però

quale fu? Quale è stato? Non è che li ha comprati.., Chi ìi ha comprati? E perché? La colpa di chi
è? Di Danjsi oggt, di Pappolla ieri? Di Toma, di Forte, andando indietro nel tempo. La

responsabilità. . . cambiano gii amministratori delegati, ma i venici aziendali sono sempre quelli e

vengono costantemente premiati, perché mi dovete spiegare la questione dei trasporti, mi dovete

spiegare tutta una serie di questioni anomale che accadono alla darsena comunale da anni. Poi la

politica ha le sue responsabilita, non c'è dubbio. Quella magari a volte che non decide, va bene.

Ma anche sulla questione dei parcometri che oggi è tanto... Io non sono d'accordo, Sindaco, su

quanto lei diceva prima nel precedente intervento. È vero in città, lo sappiamo tutti, abbiamo la
necessità dei parcheggi in primis, però una cosa sono la necessità di costruire e di avere i
parcheggi e una cosa sono i parcometri, perché i parcometri ci consentono di incassare. È chiaro

che qualsiasi sia la volontà deli'Amministrazione, che dowà confrontarsi con il Consiglio

Comunale sulla gestione dei parcheggi in generale, comunque ci v-orrà tempo e questa città non
puo permettersi di avere ancora un anno, perché è vero quello che... Tutti lo riscontriamo
quctidianamente. Qui giìr c'erano dei turjsti che erano alla ricerca dei famosi grattini. Nulla vieta
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che prima di arrivare a fare delle scelte, ci auguriamo, caro Assessore, adesso non è neanche più
1ei, perché credo I'Assessore alle Partecipate sia il Consigliere Laurora, quindi la domalda la
dowei fare.. .

INTTRVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Conunale
Va beh, è abitudine. È sempre il mio Consigliere.,. L'Assessore Laurora e il Consigliere alle

Panecipate e quindi dowei chiedere a lui quella cosa che chiedo da due anni, la famosa delibera
suile panecipate. Prima o poi arriverà, Sindaco, questa delibera. Ma nell'attesa che arrivi questo,

40 parcometri... Ah, sta 1à, vedi... Perdonami. Credimi, non ti avevo visto. 40 parcometri a

noleggio, poi con il controllo analogo non lo volete far fare all'Amet, sono d'accordo. to dico. Ir4a

è giusto, lei ha ragione, è una gara che non può fare Amet. Non la può fare Amet. È per lo stesso

motivo per cui abbiamo comprato due autobus quindici anni fa e li teniamo buttati da qualche

parte. È lo stesso motirro. Ma con il controllo analogo lo possiamo fare noi e credo che oggi vi
state dotando di un minimo di struttura dirigenziale per fare una garetta per il noleggio dei
parcometri, perché parcometri signi.fica servizi che diamo alla collettività. Io da quando è arrivato
I'applicazione, non prendo piìr muìte perché prima... ho contribuito molto, diciamo, alle casse

del Comune di Trani, piu di quelle di Amet. Perché questo? Perché spesso e volentieri veramente
non c'era la necessità dei... non per mancanza. Ma è chiaro che una posizione e una decisione va

presa nei confronti di chi non è pensabile che si continuino a cambiare gli amministratori
delegati e il Consiglio di Amminisrrazione e si continua ad avere uno staLlo totale in Amet, non è

pensabile, anche perché anche lì si può applicare la norma Severino della rotazione dei quadri dei

dirigenti e cornpagnia bella, perché probabiknente dopo tanti ami si creano inevitabilmente dei
centri legittimi di potere, di interesse legittimo o di qualsiasi altro genere. Perché un sistema di
mobilità è fondamentale per tutti. Io ho alrrto... spesso ìa prendiamo i mezzi... la cosiddetta
"circolare", come amiamo definirla noi, ma non è pensabile che compro il biglietto con mia figlia,
ci entro, ma non funziona la macchina obliteratrice. [a responsabilità di chi è? Di Danisi? O di
chi dowebbe metterla in funzione? E non mi venissero a dire che non halno i soldini per

sistemare e non mi venissero neanche a dire che hanno progetti megagalattìci bloccati nelle
stanze, nei loro cassetli, perché non ci credo piir. Sono un freno alla crescita di quella azienda. Ed

è arrivato il momento in cui si assumono... bisogna assumersi le responsabilità chiare e nette. Lei

rappresenta I'intera città, non solo noi, nell'assemblea dei soci. Il Consiglio di Amministrazione
dipende dal socio per quel che conceme gli atti di indirizzo. Non possiamo più tenere. ..

INTERVENTO
(rt.nri microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
E lo sto ricordando. Questo è il quadro della situazione in quella azienda, perché poi arrivare a
fare dei parcheggi di scambio, come è capitato a Bari, almeno nei periodi che vanno da aprile a
settembre, dove abbiamo un'invasione dei pullman, sia quelli giornali. .. non vedo perché questa

situazione non dobbiamo arriv-are a farla, come, Assessore, avete istituito I'area di Via Finanzieri

per iL pullman. Cosa condivisibile. È un primo. .. piccolo primo passaggio. Ma perché non
abbiamo anche istituito una tassa di soggiorno? Per consentire che cosa? Ha ragione la
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Consigliera Barresi, per utilizzarla e migliorare queli'area o altre aeree perché in effetti manca la
segnaletica per arrivare lì o per arrivare magari in una zone di Via Falcone rispetto a quella di Via
Finanzieri perché ce ne servirebbero due di aree per i pullman in questo momento, Senza entrare
nel merito dell'aspetto del bilancio, che è I'opera principe di un'Amministrazione. Veramente
abbiamo necessità e bisogpo di mìgliorare Ia quaìità della vita, le piccole situazioni, che

riguardano sia noi tranesi, che chi oggi continua a venire qui. Stiamo attenti anche su alcune
questioni perché c'è urr problema anche di sicurezza. So che non riguarda il bilancio, perché
l'invasione... No, ma mi spiego, perché I'invasione positiva di cui parlavamo prima, può produrre
anche effetti molto... e purtroppo in passato qualche cosa di gravissimo è accaduto in città.
L'invito che faccio, anche se non è questo, vogLio dire, 1'oggetto, ma consentitemelo, perché

I'altra sera ver:rmente non si poteva circolare il 24. E giacché, grazie a Dio, abbiamo ragazzi

imprenditori che starno, come dicevo prima, veramente portando un impulso moho positivo in
città, ma rovinare l'immagine basta pochissimo. L'invito che faccio aI Sindaco è quello v'eramente

di... per quelle che sono Ie nostre competenze. Non è soltanto i nostri poveri vigili di Polizia
Municipale che stanno facendo un lavoro imponante, ma la presenza di una macchina delle forze
dell'ordine, che staziona a tarda notte, a mezzanotte, all'una, alle due i1 pono di Trani è
fondamentale, perché basta... Lo so che Ia competenza è limitata, comprendo e so perfettamente,
ma è fondamentale perché veramente la cimà sta per rimettersi,.. si sta rimettendo in moto. Non
sprechiamo tutto quello che è stato fatto in tutti questi anni, come dicevamo prima, e che ancora

tante altre questioni si posono fare per magari gli eventi pericolosi, perché basta poco per
rovinare I'immagine che tutti sriamo cercando di creare in questa città. Siamo fortunati anche per

gli eventi sponivi che stanno accadendo. Io lo dico sempre che il mio Sindaco è fortunato da piir
parti, diciamo e quello che è anche un esempio, è quella comunicazione così indiretta che serve

alla nostra città, perché un evento del 2 maggio, veramente lo dico da ex calciatore e da ex... è un
evento molto importante, che rientra in quella comunicazione indiretta che è necessario. Giacché

ci apprestiamo ad avere un'estate, dalle prime sensazioni, veramente di flussi turisti, e non solo,

seri, visto anche il cartellone estivo che in qualche maniera state già mettendo su, Ia preghiera,
signor Sindaco, è quella di muoversi oggi perché il problema della sicurezza può diventare un
boomerang serio. Grazie.

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente

La linea al 19.

BRIGUGUO DOMEMCO - Ccnsigliere Comunale
Grazie, Presidente, Sindaco, Assessori, Consiglieri. Mi riallaccio velocemente al discorso di chi mi
ha preceduto. Questa volta questa è un'Amministrazione che finalmente ha deciso di decidere, no
è unîmministrazione che aveva deciso di non decidere. Perché dico questo? Perché noi abbiamo

un problema molto serio in questa città, abbiamo il problema dell'Amet, che è diventau
ingestibile, questo è un dato di fatto. Quando urr Consigliere di maggioranza si vede rifiutato o
appannato di alcuni oggetti, è chiaro che questa cosa non deve passare inosservata. Abbiamo una

darsena che è di gestione Amet, che comunque non sta dando dei frutti importanti. Non sta

dando quel lusffo che spetta a questa città e poi infine abbiamo i parcheggi. Io dico che mettere

dei parcometri in questo rnomento può essere anche controproducente, perché fanno con questo

sistema di grattini tante di quelle multe, tante di quelle prese in giro che i parcometri credo che

servano a ben poco. Io, invece, vi suggerisco... 11 problema dei parcometri sicuramente non \a a

risolvere il problema che noi abbiamo, perché comunque gli spazi sono quelli, comunque i mezzì
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in ogni caso non hanno spazi dove poter parcheggiare. Il progetto che l'Amministrazione si sta

portando avanti e sta decidendo di decidere, è quello molto lungimirante, perché rimetriamo in
sesto la stazione, facciamo altre due isole di parcheggio, parcheggio per il pullman,
organizzazione a crescere. Per cui credo che è un falso problema quello dei parcometri. Sì, vanno
messi, ma non abbiamo risolto il problema che invece questa città ha necessità di risolvere. Noi
abbiamo sottoposto alche all'Amet questo progetto e questa idea e I'Amet non ha la capacità

immediata di poter portare avanti questo progetto. Ecco perché I'idea del Sindaco e nostra, credo,

di esternalizzare il progetto va bene, anche perché è un progetto che va.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere Cornunale
È un'idea, parlo a titolo personale. Va bene? Quindi, secondo me, la possibilità che l'Amer possa

far fronte ad un progetto così ambizioso, credo che non ci sia la possibi-lità di potersi awalere di
questo. In ogm caso noi cercheremo, andremo in bando. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

BRIGUGIJO DOMEMCO - Corsigliere Comunale
Non ho capito. Quindi sicuramente, Sindaco, io direi di rivalutare o di valutare veramente in
tempi brevissimi la risoluzione dei parcheggi in questa citta perché c'è la necessita di avere un
numero molto ma molto piir elevato rispetto alle strisce e quindi ai parcheggi che abbiamo

at[ualmente, anche perché finalmente questa città la vedo, dopo diversi anni, veramente in
crescita. Stiamo cominciando ad assumere ul ruolo fondamentale e prirnario com'era negli ami
60/70, perché la gente sta riaffacciandosi a Trani e la gente sta.,. Però, signori, vi chiedo scusa un
secondo. Qgindi con questa Amministrazione sti:rmo riuscendo a riportare Trani alta. L'abbiamo

visto con la programmazione che c'è stata, con quello che stiamo riuscendo a fare, asfaltare le

strade laddove è possibile, con i pochi denari, rivalutare i lidi, cose che ci sono voluti decenni per

poterlo fare e dare una cena cultura anche dei locali. Stiamo veramente dando un'immagine e

non ultima sarà r:na cinà che, secondo me, merita di ponare molta più cr:ltura ín piazza e non in
(inc.). Quindi in questo credo che si stia lavorando ed è un auspicio che tutti noi dobbiarno

necessariamente fortifi care. Crazie.

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente

Visto che non ci sono altri interventi, l'Amministrazione vuole replicare? AìIora, replica il
dirigente, il dottor Nigro. Nr 32.

NIGRO MICHELANGELO - Dirigente
Buonasera a tutti nuovamente. Per le risposte provo a seguire I'ordine dei Consigteri se trovo
attenzione da parte degli stessi. Molti Consiglieri hanno, comunque, fatto le stesse richieste,

qurndi è chiaro che se rispondo ad un uno non rispondo all'altro e il tema è sempre lo stesso. Si è

parlato di fondo di cassa. Parto prima di tutto dal fondo di cassa. Il fondo di cassa è un dato

contabile. I 16 milioni che si prevede... È un dato contabile, ov.rero nel momento stesso in cui

prendiamo il dato aI 3l dicembre del 2017, che è il nostro punto di partenza, quindi fondo di
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cassa all'inizio dell'esercizio, di 16 milioni, si arriva a 24 milioni per effetto di una previsione di
andamento di entrate e di spese da riscuotere. Motivo per cui il fatto che alla fine si arrivi ai 24

milioni e 500 mila euro circa, non è alúo che una previsione di enuata e di spesa. Se poi si

realizza è bene. Il monitoraggio durante I'esercizio è altro argomento. Non me ne vogliate se per

alcuni aspetti ribadirò di alcuni concetti. Stiamo parlando di un bilancio di previsione. Quindi è

ula previsione, che poi il dato contabi.le, durante il corso dell'esercizio possa mutare e quindi la
cassa possa realizzarsi o possa non realizzarsi, questo è tutto il rnonitoraggio che si fa non dico

giorno dopo giorno, ma si fa costantemente. Qualche Consigliere ha anche parlato di bilancio di
previsione, ma poi ha letto solo i dati dei residui. Qrrindi mi permetto di dire, se si parla di
bilancio di previsione, dobbiamo guardare le previsioni, se si guarda la colonna prima si parla di
residui e stiamo pa.rlando di altra roba. Quindi siccome noi dobbiamo parlare di bilancio di
previsione, ci tengo a sottolineare che tutto quello di cui io in questo momento parlo sono dati
previsionali. Oyyiamente le previsioni si fondano su principi, I'ho sempre detto la volta scorsa e

1'ho sempre detto nelle mie precedenti esperienze. Ancora una premessa, non posso, per ruul

questione di rispetto, commentare o fare riferimenti a bilanci passati, di cui io non posso

risponderne. Siccome ho sentito qualcuno che parlava dei bilanci 2016 e previsione 2017, non

avendoli fatti io, cioè li do per buoni, punto, non aggiungo altro, ma risponderò anche su questo.

Procacci ha parlato di aumento della TARI. L'aumento della TARI in tre aruri è domto al tasso di
inflazione dell'1,5olo e quindi f incremento da PEF I'avete già approvato in Consiglio Comunale il
27 marzo. L'ircremento della TARI è un incremento dolrrto ad una banale applicazrone

dell"1,5o/0, che è il tasso di inflazione programmata. L'IMLI. L'II'ÍU ha un certo andamento nel
bilancio di previsione che è superiore a quello dell'anno scorso. Generalmente le previsioni

dell'IMl-t le si fa rispetto in parte aÌl'accertato e in parte anche a quello che è iI portale del

federalismo fiscale, quindi che è il sito del Ministero, dove accediamo con le nostre password. In
base a quelle che sono Le aliquote applicate, si fanno le previsioni. Le previsioni dell'lMU che

cambiano rispetto a come 1o Stato modifica il fondo di solidarieta comunde e quindi le spettanze,

i famosi uasferimenti del titolo che prima viaggiavano nel titolo secondo, entrate extratributarie
e oggi viaggiano nel titolo prirno delle entrate tributarie. Per chi è più addetto ai lavori, il fondo
di solidarietà comunale è alimentato dall'lMU in parte e quindi il cittadino versa I'IMU al

Comune e lo Stato se li trattiene, non li versa, motivo per cui rutte le previsioni mi sento di dire

che sono in linea con quello che dice il portale sr:l federalismo fiscale, su quello che è

I'andamento delle previsioni che fa il Nlinistero stesso nelle spettanze, attraverso il fondo di
solidarietà comunale. Se poi entro luglio ci dovessimo rendere conto di un'eccessira va-lutazione,

ricordiamoci che I'IMU si versa il 16 gìugno e quindi la manoua di salvaguardia saremo nelle

condizioni anche di valutare qual è l'andamento nel versamento della prima rata e quindi se

Procacci,.. O si ritiene che le previsioni siano ele!-ate, sarò io il primo a monitorarle e quindi
dopo metà giugno, i termini di scadenza della prima rata, sarò i1 primo a dover rimettere mani su

quella voce. Questo è poco, ma sicuro, Poi sempre Procacci parlava di sanzioni del Codice della

Suada, che sono il milione di euro, i 950 miìa euro con I'andamento dei proventi dei beni e

collegando a queste entrate facevo un riferimento al fondo crediti di dubbia esìgibilita, anche qui

la norma prevede per la l,egge che è quest'anno, sulla base dell'andamento delle riscossioni ed

accertamenti dell'ultimo quinquennio, quindi una percentuale, si accantonano il 750/o nel 2018,

l'850/o nel 2019, il 95o/o nel 2020. Quindi I'andamento degli accantonamenti del fondo crediti
muta perché è la Legge che mi dice di aumentare la percenruale di accantonamento. Vado sempre

per macrotemi, fondo di cassa, sempre Procacci I'ha collegato al ricorso e alle anticipazioni. [a
previsione in entrata, mi dicono, 1'ho visto anche io personalmente sul 2017, non c'è stato ricorso
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alle anricipazioni. Questo non esclude, perché la norma 10 prevede, che io possa prevedere in
entrata e in uscita x milioni di euro già stanziati, che non è detto che vengano utilizzati. Qlaìora
nell'ipotesi in cui si dovesse andare in anticipazione e tutti ci auguriamo di no, altrrmenti
cadrebbe il ragionamento che ho fatto prima, il monitoraggio della cassa, è chiaro che abbiamo

gia g1i stanzramenti e anche quella è una percenfuale prevìsta per Legge che è calcolata nella

misura dei 3 dodicesimi delle entrate de1 penultimo rendiconto e non sto qui a tedrarvi. Però è

una sola previsione di stanziamento in entrata e in uscita. Alla data del 31 dicembre 2017 non mi
risulta che siano state attivate anticipazioni di tesoreria almeno nel corso del 2017. Poi si parla del
titolo primo- Si riducono le entrate complessive del titolo primo, tra tl 2018/2019 e '20. Si

riducono di un milione e 100 perché nel 2018 abbiamo già fatto un accertamento su lotta
all'evasione della TARSU, dove ci sono solo di sanzioni ed interessi un milione di euro. Quel
milione di euro io li inserisco in bilancio, li stanzio in biìancio, ma li acceno per cassa, cioè

mando l'awjso di accertamento al cittadino che è tenuto per Legge a versare sia le sanzioni che

gli interessi. Qlrindi nel 2018 abbiamo previsto, per effetto di awisi di acc€rtamento già prodotte
e già trasmesse, un'entrata che olwiamente non è prevista negli anni successivi, perché attiyità di
awisi di accertamento quest';urno non li stiamo facendo, I'anno prossimo si v-edrà. Sul titolo
secondo le riduzioni tra un anno e I'altro. Banalmente non entro nello specifico, ma sono tutte
legate ai uasferimenti regionali e statali sulle politiche o sociali o di trasporto pubblico, ma

generalmente tutto queUo che è titolo secondo tra iI'18, il '19 e il'20 ci sono delle rimodu-lazioni

che attengono al piano di zona, morivo per cui noi seguiamo, sostanzialmente quelle che sono le

dinamiche deile entrate che arrivano dalla Regione, sulla base di un piano di zona, un piano

sociale che è triennale. Quindi abbiamo adeguato sia le enrrate che le spese sulla scona di quelli
che sono i prowedimenti anche regionali. L'indicatore di bilancio, li possiamo vedere uno ad uno
Procacci. Sono percentuali che possono dire tutto e niente. Mi permetto di dirlo perché sono

vent'anni che anahzzo bilanci e se vogliamo fermarci ad analizzare ì.rno per uno, è chiaro che una

lettura, che è quella che dà lei, è una lettura degli indicatori che può essere letta nella maniera in
cui I'ha letta lei e si possono leggere in tante maniera. Non mi vorrei soffermare su indicatori, che

non sono altro che rapporti percentuali tra entrate e spese o tra diversi pezzi di bilancio. Sulla

questione, invece, dei paramerri fi deficitarietà e quindi la percentuale di copertura dei servizi
pubblici, si allega nei bilancio di previsione 2017 quella che era la tabella già predisposta per iI
consuntivo '16, che io mi sono rirrovato e ho visto quattro parametri su dieci, siamo al di sotto del

509o, motivo per cui non vi è obbligo di tegge per la necessaria ed obbligatona copertura del

360/o, del 50ozò e di tutto quello che il legislatore dice. Per quanto riguarda, invece, gli interventi
della Barresi, replicati anche dalla Cinquepalmi, parìano di fondo di riserva, fondo per le
partecipate e ricapitalizzazione. Li metto un po' insieme i temi. Faccio una precisazione, quando è

stato redatto il bilancio di previsione, ormai è passato un mese, io ho ragionato su un prospetto,

che si chiama "prospetto del risultato di amministrazione presunto". In queste ore, mentre voi
discutete, io sono aI telefono con gli uffici perché sriamo chiudendo il rendiconto, che entro i1 30

dowemmo quantomeno approvare in Giunta. Stiamo definendo i risultati di amministrazione,

che non è piu quello presurto, ma è il risultato di amministrazione al 31 dicembre 2017. Non
tjroverete più, mentre lo vedete qui, ma non lo tror.erete più, vi anticipo un elemento, perché nel
momento stesso in cui vado ad effettuare attività di riaccertamento dei residui con tutte le
difficoltà che sto avendo, non lo nego, per effetto di quell'operazione, il fondo per le partecipate

I'abbiamo... per effetto delle operazioni di ricapitaliz zazíone, in effetti I'operazione di
ricapitalizzazione, che ho visto in questi ultimi venti giorni, mi pona a dire che il fondo per le
perdite viene azzeîato, perché non ha più senso di esistere, in quanto la ricapitalizzazione è
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arryenuto. Ho prolweduto, ma sono dati che vedremo nel consunlivo, non oggi, ad eliminare 4

milioni e 219 mila euro di residui attivi dal bilancio, perché owiamente Ia ricapitalìzzazione era

la copeftura delle perdite, attraverso una, tra virgolette, compensazione tra debiti e crediti, che

ha fatto seguito a delle delibere di Consiglio Comunale. Quindi in questi venti giorni me le sono

guardate, ho elirninato 4 miLioni e 2 tra i residui atrivi e ho azzerato il fondo perdite perché di
fatto quell'operazìone è stata in qualche maniera definita. Non vi diciamo i risultati. II risultato di
amministrazione al 3l dicembre, quello finale, ve lo racconterò però durante il rendiconto, non
mi voglio oggi esprimere e andare oltre, perché, come ho detto prima, stiamo parlando di bilancio
di previsione. È chiaro che i dati del previsionale sono frutto, in quel caso specifico, di un avanzo

presunto. l-ln mese fa era quello il risultato presunto, oggi è già modificato. È evidente che non
appena avremo appr.ovato il rendiconto in Consiglio Comunale, entro il 3l luglio nel bilancio di
previsione lo modificheremo in funzione di come sarà variato anche il risultato di
amministrazione. Questo prevede la norma e questo faremo. Altri dati e akre cose che posso... su

cui posso rilevare, sull'intervento di Di t ernia, ripeto, i dati che ha letto la Consigliera parlano di
residui, ma stiamo parlando di bilancio di previsione e quindi i residui li lascio da parte. Mutui
pari a zero, significa che non prevediamo di assumere mutui. Non ha nulla a che vedere con gli
spazi finanziari, perché quella è tutt'altra cosa. Gli spazi finanziari attengono al pareggio di
bilancio e il fatto che non si prevedano significa che il Comune, come ha detto prima il Sindaco,

non vuole perché - e rispondo anche alla Merra o a chi è intervenuto prima - non ha capacita di
indebitamento, perché non awebbe dall'anno prossimo capacità di restituzione. Noi oggi
paghiamo 670 mila euro solo per rimborsare quote di capitale di mutui. Quanto piir ci
indebitiamo oggi, tanto più dobbiamo restituire dall'anno prossimo e tanto più dowemrno

intervenire sulle spese correnti, olwero servizi. Sui debiti fuori bilancio eccessivi mi auguro che si

possano graduabnente smaìtire. Infine sui suggerimenti che fa I'organo di revisione sarò il primo
a... il Regolamento di contabi-lità, inventario, ufficio societa partecipate. Sono arrivato da poco e

cercherò, quanto primar di ispettare quelli che sono i desiderata o sopratrutto i Consigli che ci dà

I'organo di revisione. Infine gli uhimi due, non ho capito su quale pezzo del bilancio ha letto un
passaggio da 33 milioni a 55 milioni. LIn crollo di tanti milioni di euro, è perché nel 2018 ci sono

26 milioni di project financing, che stanno nel 2018, ma non ci sono nel 2019. Quindi se vede un
salto da 55 milioni di titolo 2 nel 2018... Nel bilancio 2018, nel titolo secondo ci sono... io leggo

il dato complessivo in questo momento, ci sono 55 milioni di spese in conto capitale, che

diventano 27 circa nel 2019. La differenza complessiva di 25 milioni sta in un'opera di proiect
financing che sta in entrata e in uscita. Il fondo di riserva, di 130 mila euro è in linea con quello

che mi dice il legislatore, la percentuaìe minima I'abbiamo accantonata, Assolutamente sì. Io non

ho altro da aggiungere, è il minimo indispensabile. Altri intervend? Credo di aver risposto piir o
meno a tutti. Grazie-

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Sempre per replica chiedeva l'Assessore, nsaurisce la replica l'fusessore. Prego.

LIGNOI-A, LUCA - Assessore

Sia il Consigliere Procacci che Di Lernia hanno sottolineato come i Revisori parlano di mancato

rispetto dei termini, però questo deve essere reciproco sia da pane nostra che anche da parte dei

Revisori, perché molto spesso ci troviamo noi... Non voglio entrare in polemica, però

giustamente... No, i Revisori non è un organo nostro, è un organo vostro consuntivo. È un

problema anche vostro perché,..
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INTERVENTO
(fuori microfono)

LIGNOLA. IUC,A. - Assessore

Sì, ho capito, non è l'Amministrazione, ma è il Consiglio intero. Alcune cose che sono

imponanti. Chiaramente la ragioneria è importante in tutta I'organizzazione, ma non è

I'ombelico del mondo, cioè non è che siamo noi le problematiche legali, quelli ci sono altri
dirigenti e altri uffici. Qpindi ci assumiÍrmo le responsabilità, ma entro certi termini. La tassa

soggiorno e tassa sui puìlman. Qui esprimo un mio pensiero personale, quindi non condivido con

I'Amministrazione, io sono contrario alla tassa di soggiorno per come è strutturata la ricezrone
tranese, che è su piccole strutture, mentre la tassa sul pullman potrebbe essere piu facile da

gestire e permetterebbe, chiaramente offtendo un servizio, che è un parcheggio, una navetta, di
recuperare abbastanza delle somme e di regolamentare. Per cui questo è iI mio parere, Una
questione che voglio sottolineare, perché piìr volte il questo Consiglio Comunale accade che si

fanno delle affermazioni che sono abbastanza pesanti. Ora nel rispetto reciproco dobbiamo però
veramente rispettarci, parlare di poca trasparenza, di arti illegittirni, di bilanci falsi. Sono

affermazioni abbastÀnza pesanti. Possono essere anche... non 1o dico, però bisogna essere

consequenziali, non si può lanciare la pietra e nascondere la mano. E non voglio fare nessuna

difesa, anzi la voglio fare, invece, dell'amminisuatore Guadagnuolo in questo omento perché io
personalmente con lui ho un rapporto continuo e costalte. Dal punto di vista contabile mi Liene

sempre informato su tutto. Partecipo, a differenza di altre municipalizzate, alla formazione del
bilancio nella fase istruttoria e nella fase... quindi non lo vedo; che poi possa avere dei difetti, io
non sto dicendo che è un uomo... però con noi, almeno con me, ma anche penso con I'Assessore

Laurora, con il Sindaco è sempre stato molto trasparente. Quindi parlare di poca trasparenza non
mi sembra conetto e sopratîutto, diciamo, teniarno presente che sono sempre delle persone.

Rispettiarnoci. È giusto avere delle posizioni diverse, però affermare faìso... sono questioni, mi
permetto di dire, che talvolta ripetute possono essere dannose dal punto di vista proprio umano.

Per quello che riguarda i debiti fuori bilancio, sono d'accordo, effettivaaente è un qualcosa che

pensav:rmo di riuscire a gestire in maniera migliore. Non è a differenza... Tutto deriva.. - non
tufto deriva dal passato, ma qualcosa deriva anche da una cattiva gestione della nostra cosa. Sul

verde pubblico ci sono state delle affermazioni. Io non ritengo che il verde pubblico a Trani sia

veramente messo così male. lltimamente, per esempio, mi permetto di dire, non c'è Michele, ma

lo direbbe lui, I'aver finalmente potato quegli alberi, che da anni e anni... è già un segno di una

citta che certe problematiche se I'è prese a flrore. È un'altra piccola osservazione, che

chiaramente questo è stato lo spunto per fare il bilancio, una serie di riflessioni che non erano

attinenti al bilancio. Io prendo tutti i suggerimenti quasi come se avessimo fafto i preliminari, che

non abbiamo fatto prrma e Li abbiamo fatti ora. Prendo atto di tutte quelle proposte che sono

valide, anche nei conÍionti... mi riferisco anche al Consigliere Lima che prima ha fatto due

propose, che secondo me sono abbastanza interessanti, soprattutto quelle delle cose sportive. Non
è il mio ambito, però, diciamo, cercherò di prendere. Q3rindi diciamo è questo. Però queste sono

delle precisazioni che ci tenevo a fare. Grazie.

tr'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Questa è la replica dell'Assessore. Vuole intervenire qualcuno per controreplica? Allora,
per controreplica il Consigliere Barresi, nr 39.
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BARRESI ANNA M,A.RIA - Consigliere Comurìale
Assessore Lignola, siccome lei adesso ha detto che le affermazioni troppo pesanli umanamente
non si fanno alle persone per la trasparenza e perché è un'Amrninisuazione trasparente, io non
volevo intervenire, ma lei mi tira per i capelli, cioè lei, proprio lei mi viene a dire che

umanamente... no mi tira per i capeili a dirle questo, cioè per le affermazioni che (inc.) dei
Consiglieri troppo pesanti. E io cosa devo dire che quando eravamo... Io ero fuori dall'ufficio
ragioneÉa e lei mi ha fatto chiudere 1a porta in faccia perché stavate parlando e non voleva che io
ascoltassi, ma se lei stava parlando, voi stavate parlando di argomenti dell'Amministrazione, un
Consigliere Comunale dovrebbe essere 1ì e potrebbe anche ascoltare. Stavate parlando del
problema dei gettoni dei Consiglieri e quindi non vedo quale... Se poi stavate parlando di affari
personali, di cosa dovevate fare a cena, dove dovevate andare... si andava giir aI bar, penso.

Quindi chiudere la porta e neanche con i finzionari... le dipendenti che sono le iene, sono...
cioè con i cani che difendono.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

No, no,.. (fuori mícrofono) attacchi alla persona umanamente è indicibile e quindi io ie posso

dire che sono delTe (îuori microfono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, non sto togliendo, ìei ha sempre il colpevole in me, lo so, però mi dispiace non sono stato io
stavoita. Che ne so. Si è impallato.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Volevo dire che gli attacchi... E poi, Consigliere, cioè chi mi dice che sto facendo la stessa, io
non... Ma lei f intervento... Faccia replica al mio.

INTERVENTO
(fitori microfono)

BARRXSI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Replichi al mio e non mi parli da dierro.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, Consigliere, chiedo scusa, allora, inrranzitutto, un attimo solo, la invito a proseguire

veramente I'intervento e cerchiamo di astenerci da commenti su persone o situazioni perché

o!'viamente 1a seduta è pubblica. Prego, Consigliere.

BARRISI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

È pubblica. Tanto io riprendo. Aliora, è pubblica 1a seduta e dowebbe... cioè deve essere cosL e

quindi in pubblico io voglio dire, voglio stigm atrzzare, perché I'Assessore Lignola giustamente ha

detto che umanamente fr male sentirsi dire perché per la trasparenza o fare certe affermazio ,

come ha fatto male, mi ha fatto male vedermi chiudere la porta in faccia, perché c'ero solo io e
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non stavo né cantando, né ballando e né facendo caos e quindi perché non dovevo ascoltare ciò
che stavano dicendo nella stanza del dirigente della ragioneria. Siccome Eono atd
amrninistrativj.. . cioè sono un Consigliere Comunale di controllo, non vedo perché mi devono...
forse c'era da nascondere qualcosa. Poi umanamente non è accettabile nel senso che si poteva

dire: "Scusi" e non è che vengono "bom" e ti sbattono la porta in faccia. Quindi né da una parte e

né dall'altra si dowebbe fare... perché vede ad un certo punto, Assessore, io dico, non fare al
prossimo quello che tu non vuoi che venga farto a te stesso, perché lei ha mandato la dipendente

a chiudere la porta, la dipendente a gogò si è divertita, perché sono così e quindi l'ha mandata a

nozze a chiudere la porta in faccia ad un Consigliere e quindi io dico che quello che lei ha deno
forse a qualche Consigliere, glielo rimanderei all'indirizzo.

INTERVENTO
Perché voi non vedete come ci maltratuno (fuori microfono/, voi non Io vedete (fuoi
microfono).

BARRESI ANNA M,{RIA - Consigliere Comunale

Ma umanamente, umanamente, non perché dico,. . Non ho fatto nomi, ma ci sono delle

dipendenti e abbiamo anche messo nero su bianco, ma non è stato fatto nulla, che sono non per i
cani della Consigliera Merra, ma sono come... come si chiama il Cerbero, il cane che difendeva

gli inferi a tre teste, stanno lì e non ti puoi awicinare. Io vado solo quando è necessario e questo

non è umanamente sopponabile, sopportabile. Ho sopportato già troppo. Comunque volevo

semplicemente, Assessore, dirle che si è sentito male lei e mi sono sentita male io. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Nr 53, Cinquepalmi, prego. Prego, Consigliere.

CINqUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale

Assessore, io devo dire che non sono assolutamente d'accordo con lei. Io non la metto sul

personale, ma nella maniera piu assoluta, penso di essere molto professionale sia negli interventi
che nelle cose che dico, che nelle cose che scrivo. Quindi nel momento in cui io affermo e lo

affermo qui davanti a tutti, che il bilancio delfAMiu aI Sl/12/2076 non è veririero, ma io lo dico

nell'interesse non rnio, ma anche nell'ùrteresse vostro e voi ad oggi non mi avete dimostnto il
contrario di quello che io affermo. Lo ripeto e lo ripeterò fino allo sfinimento. Anzi non capisco

perché quale motivo voi non prendiate dei prolwedimenti. Che cosa state tutelando? Chi state

tutelando? Non capisco. Nel momento in cui il dottor Pedone mi dice durante la resocontazione

dell'approvazione del bilancio corsolidato che la riconciliazione delle panite sono state fatte e

poi non è vero e me ne dà conferma oggi il dottor Nigro. Quindi non sono vere le cose che io sto

so$enendo da due anni a questa parte? Cioè è tutto scritto. Non lo sto dicendo io, non lo sto

inventando, non sto accusando nessuno. Non la metto sul personale. Anzi la metto sul,.. vi inr,rto

ad essere piu professionali, a vedere effettivamente e a renden'i conto dei numeri che scrivete-

Nel momento in cui vi ho fatto anche una richiesta di accesso agli atti, chiedendo spiegazioni in
merito a quello che ha detto Pedone e in merito a quello che risulta dalle carte, non c'è nessuna

asseverazione da parte dei Revisori dei Conti né nel 2016 e né nel 2017 in merito alla

riconciliazione dei crediti e dei debiti con le partecipate. Quindi di che cosa stiamo parlando? Nel

momento in cui vi invito a verificare che effettivamente il Comune di Trani ha corrisposto le

somme per lo smaltimento dei rifiuri e poi si vede recapitare un decreto ingiuntivo, di chi è la
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colpa? Di chi è La colpa? Di chi è la colpa? Dell'ufficio legale? Dell'ufficio legale che... La coipa è

dell'amministratore, dell'AMIU, che non si rende conto che non riceve le fatture dalÌa CISA.

Come tu conferisci rifiuti e non paghi? E non ti rendi conto che per un anno non ti arrivano le
fatture dalla CISA? È una cosa assurda. Tra I'altro il dirigente, I'ingegnere Stasi, ha comunicato
già da tempo alla CISA: "Guardate che c'è un contratto di servizio, le somme le dovete richiedere

direttamente alfAMIU e non a noi". E ora chi ce le rimette quelle spese legaLi? Chi ce le rimette?

Quindi, voglio dire, non c'è niente di personale. Anzi devo dire e devo riconoscere che

I'ingegnere Guadagnuolo è I'unico che risponde in maniera puntuale e precisa alle richieste di
accesso agli atti, Certo a quella rnia nota sulla Daneco non ha risposto nella maniera piìr assoluta,

né lui, né voi e né il collegio sindacale e temo che non mi risponda nessuno, perché non c'è

niente da rispondere, a meno che non si inveniino la storiella dell'urilizzo del fondo post gestione

della discarica per eventualmente svalutare i crediti che non sono stati incassati in passato, ma

diciarno questa storia non tiene proprio. Però siccome I'ho sentita dire, quindi, diciamo, sarebbe

un'altra questione assolutamente ridicola. Grazie,

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Nr 41, Corrado, sempre per replica all'Amministrazione.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale

Grazie, Presidente. Due cose al volo. Quanto dichiarato dalla Consigliera Barresi è di una gravità

inaudita, a lei va tutta la mia solidarieta, perché credo che all'interno della macchina comunale ci
sono tanti dipendenti che lavorano e lavorano anche bene e non è che possiamo macchiare però

il lavoro che fanno Ia stragrande maggioranza dei dipendenti, tra mille difficolta, con gli
atteggiarnenti che francamente credo che non è la púma volta, da quello che mi riferiscono e

soprattutto volevo dire non nei confronti del Consigliere Anna Barresi, nei confronti della

persona Ama Barresi; cioè qui si va oltre la que*ione del ruolo istituzionale e giacché non è la

prima volta che accade e sopratflrtto non è la prima lamentela che arriva, io credo che... lo sto

dicendo da tempo e mi rivolgo adesso all'Assessore al Personale, che vedo ormai seduto

stabilrnente tra... Lo so che c'è il ritorno di fiamma e vuoi tornare tra noi, E credo che sia arrivato
il momento di una rotazione completa dei dipendenri. Lo sto dicendo da tempo. Si creano

ilevitabilmente dei centri di interessi, dei cenri di potere legittimo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigiiere Comunale

Ti tutelo io, non ti preoccupare. Stai attento che quello è napoletano e quindi... Al di là delle

battute, credo, Assessore, che sia arrivato il momento di una rotazione perché è inevitabile che si

creino dei centri di potere alla luce di quanto anche dichiarato dalla Consigliera Barresi. Quello
come tanti altri uffici, che abbiamo personaìe che lavora all'intemo dell'ufrcio tecnico, anche

all'interno della ragioneria o altri punti nevralgici, ma se si fa una passeggiata in aLcuni uffici c'è

gente seduta alla scrivania, non so a far che e che magari vrrole lavorare. Allora, la rotazione dei
dipendenti, oltre che prevista per Legge, è prevista per Legge, è anche opponuna perché si vanno

a scardinare legittimamente delle questioni di interessi legittimi di chi ormai in quegli ambiti
conosce molto bene la situazione, che quando è accaduto... quella è Ia vera rivoluzione che va

fatta all'interno del Comune di Trani. Detto questo, Sindaco, non posso che ancora una voLta
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stigmatizzare I'assenza dell'unico organo che dowebbe tutelarmi, che è quello del Collegio dei
Revisori. Ho capito, perché in tanti anni, io non sono anziano come il Consigliere Pasquale De

Toma in termini di... però frequento quest'aula ed è la prima che mi accade, che accade che

fisicamente non conosco i1 collegio. È una cosa mai accaduta. In Provincia avevamo tre... nel
collegio che aÌriya uro da Lecce e poi erano puntuali, venivano ed erano... Questi non li ho mai

visti ed è quaìcosa di gravissimo. Dovrebbero smettere di fare questo tipo di attivita proprio per

tutelare... So che c'è una scadenza, se non ricordo male, ma per tutelare altri Comuni o altri
colleghi Consiglieri perché io francamente non mi sono mai sentito perché è 1a pdma volta che

mi accade al terzo bilancio della vostra Amministrazione di non vedere fisicamente il collegio. E

allucinante. Quindi vorrei sapere, poi dal Sindaco, se ha aw-iato le procedure di segnalazione

all'ordine, alla Prefettura, perché quello che accade è... perché non è L'ottimo dirigente...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, non c'è nessun altro per le controrepliche? No. Allora, a questo punto...
Consiglieri, per piacere. A.llora, a questo punto ci sono degli emendamenti. Allora, il primo
emendamento.,. Allora, c'è un primo emendamento aI bilancio che è stato proposto dal
Consigliere Cormio. Allora, ve 1o leggo: "Proposta di emendamento al bilancio 2018. Si chiede di
emendare il testo della proposta procedendo ad effettuare la seguente inversione di somme

previste sulla proposta di bilancio di previsione 2018", praticamente si !-ariano solamente i
capitoli, ma il risultato è sempre quello. Aìlora, è praticamente la correzione di un errore di
ìndividuazione del capitolo. Allora, capitolo 801, interv'enti assistenziali vari. Somma stanziata 5

mila euro, capitolo su cui spostare la somma stanziata è il 2795, i1 piano dei conti finanziario
12.05.1.103. Capitolo 2785, percorsi individualizzati per soggetti svantaggiati. somma stanziata

euro 40 mila, capitolo su cui spostare la somma stanziata 801, iì piano dei conti finanziario
12.05.1.104. Su questa propostar che in pratica è una correzione dei capitoli di spesa, c'è il parere

favorevole.. . O meglio, chiedo scusa: "ll Collegio dei Revisori.. . nella persona deÌ dottor Laurino,

il dottor Cortese e il dottor latone, relativamente all'emendamento presentato dalla Consigliera

Comurale Cormio Parrizia, sullo spostamento dei fondi riguardanti i capitoli 801 e 2795, esprime

il seguente parere, cioè decisione politica". Pci ho il parere del dirigente, espresso via PEC, però

non abbiamo al-uto il tempo di stamparlo. Orwiamente il dirigente è nostro (contemporaneo) e

quindi ce lo potrà confermare, esprime parere favorev-ole a.ll'emendamento- Cètindi possiamo

mettere in votazione I'emendamento per questa correzione di capitoli. Aìlora, Consiglieri, per
piacere.

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI A}TTONELLA
LAURORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRA,NTE FABRIZIO
AVANTAR]O CARLO

CORI,IIO PATRIZLA

MARINARO GIACOMO
DE LAURE}TTIS DOMENICO
VENTURAMCOIA
NEN-l.lA IVÍARINA

TAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVORE\,.oLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FA\TOREVOLE
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AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE
BARRESI AN}{A MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVAMII
E{PONE LUCIANA
LAURORA I'RANCESCO
BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LLTIGI

LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RATFAELLA
LA.PI NICOLA
CORR,A.DO GIUSEPPE

DE TOMAPASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqLIEPALMI MARIA GRAZ IA

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTA
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVORIVOLE
ASTENLITO
ASTENUTA
ASTENUTO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

CON"TRARIA
ASSENTE

ASTXNUTO

CONTR,A,RIO

CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

15 favorevoli, 4 contrari e 5 astenuti. L'emendamento viene approvato.

IERRANTE LA,BRIZIO - Presidente

C'è'un secondo emendamento presentato dal Consigliere Barresi, sul quale... Però, ascoltatemi,

Consiglieri, perché se no devo ripetere la storia e non Ia ripeto. Allora, questo emendamento è

stato irviato via PEC alla Presidenza da parte del Consigliere Barresi in data 23 aprile, se non
ricordo male, è giusto? Il 23 aprile. Il Regolamento di contabilità dell'Ente prescrive che in
materia di bilancio gli emendamenti debbano essere depositati entro 5 giomi dal deposito degli
atti dei bilancio. In questo caso gli atti del bilancio sono stati depositati il 10 e quindi
I'emendamento doveva essere proposto entro il 15. Però I'emendamento ha seguito ugualmente

I'iter, tant'è che ha acquisito tutti i pareri, sia il parere tecnico, il parere finanziario e il parere dei

Revisori dei Conti. Quindi se non c'è eccezione o obiezione da parte di nessuno, io potrei
ugualmente, diciamo, almeno discuterlo l'emendamento. Quindi se non c'è nessuna obiezione in
merito, io direi di poterlo pÌue discutere. Possiamo farlo? Okay. Nessuno eccepisce nulLa. Q3rindi,
Consigliere Barresi, per piacere, può leggere lei I'emendamento? Illustrarcelo? Nr 38, grazie.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
"Presidente, da molto tempo si discute di sicurezza cittadina, auspicata e voluta da tutti. In effetti
ad oggi devo amaramente constatare che ben pochi passi in avanti sono stati fatti. Dal giorno in
cui tutto il Consiglio Cornunale, delibera 33/2015 e quindi tutti i Consiglieri, serua colore

politico, votarono affinché il Sindaco e la Giunta si adoperassero a trovare possibili soluzioni in
tema di sicurezza cittadina, nulla è stato fatto. Ebbene, in occasione dell'approvazione in
Consiglio Comunale del documento polirico per eccellenza, il bilancio 2018, prevìsto per il
27 /4/2018, mi accingo a suggerire alla Signoria Vostra urr possibile atto tendente a rnigliorare in
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termini di sicurezza la città. Quindi padiamo di legalita e di sicurezza, ci tengo a dire, per tutti i
cittadini, perché vi vendo a dire in che cosa consiste. AI fine di scongiurare violazioni gravi, che

possono incidere direttamente sull'ordine e la sicurezza pubblica, si potrebbero atti\€re r

controlli sui veicoli senza assicurazione e revisione, i quali risultano a tutti gli effetti veicoli
potenzialmente pericolosi per fi.rtti". Sappiamo, è capitato a nrtd, conosco anche gente che ha

subito incidenti, vittime per il quale chi ha causato il danno non è assicurato. 'Ed ecco che

sarebbe utile che iI comando di Polizia Llrbana si dotasse dei nuovissimi strumenti informaticì di
ultima generazione, ovvero il Targa System, la telecamera mobile portatile da tenere in auto di
Polizia Municipale. Il suddetto strumento è intelligente ed è capace di individuare e scansionare

piìr di 500 auto al giorno, senza assicurazione, revisione o in divieto di sosta e soprattutto per le
rampe dei disabili, dove abbiamo veramente tanri incivili. Il Targa System è dotato di un software

che accerta la violazione e la contesta in maniera furmediata. la spesa è circa 5 mi.la euro, una
somma irrisoria e in questa marriera certamente si otterranno due vantaggi, il primo sarebbe la
sicurezza con la conseguenza di potere irnpiegare certamente meno personale di vigilanza e in un
momento così grave, cioè di carenza di vigili urbani, sarebbe I'ideale. Il secondo vantaggio

sarebbe quello di potere incassare nuove risorse da poter destinare ad aitre esigenze. Esigenze

come si potrebbe pensare a ridurre e alle agevolazioni TARI. Poi potremmo anche in alternaliva
incenîivare il fondo, articolo 15 CCNL, cioè i posti di blocco la notte si potrebbero attuare per il
controllo della guida in stato di ebbrezza. La manutenzione delle vie e delle piazze. Si potrebbe

quindi destinare a spesa per la tutela e monitoraggio ambientale, come ìe centraline per il
monitoraggio. Io voglio auspicare che nessuno crei degli inutilì pregiudizi a questa utile proposta,

che va in favore della collettività e non ha alcun colore politico". Qgindi questo è per ribadire la

Iegalità, alla quale noi ci teniamo tanto e con un strumento, con una modesta cifra possiamo

risolvere tanti problemi e anche incassare più soldi. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sull'emendamento proposto dal Consigliere Barresi, vi leggo prima il parere dei Revisori dei
Conti, che sostanzia.lmente dice: "Decisione politica e comunque condizionata al rispetto dei

limiti posti dall'anicolo 208 del Decreto Legislarivo 285 del '92 e alla preventiva acquisizione del

parere tecnico". Quindi lo subordina ad un aluo parere tecnico, che non è in particolare quello

del dirigente Nigro, che vado a leggere: "Si comunica dal punto di vista prettamente contabile,

rilevando complessivamente una maggiore entrata di euro I l0 mila ed una pari maggiore

previsione di spesa, nulla osta su chiamata richiesta, condizionando la stessa alla preventiva

acquisizione del parere tecnico". Parere tecnico che è stato rilasciato dal dottor Cuocci, che vi
vado a ieggere: "In relazione a quanto proposto dalla Consigliera Comunale Barresi, si..." C'è il
comandante? "Rrsulta già in linea con quanto previsto dalla delibera di Giunta Comunale,

numero 54 del 2018 - è giusto - che approva la decisione..." Tu che sai leggere... Vieni a

microfono qua.

DI LERNIA CECILIA - Assessore

"In relazione a questa proposta della Consigliere Comunale Barresi, risulta che con delibera di
Giunta Comunale numero 54/2018 di approvazione, destinazione e ripartizione delle somme di
cui all'arricolo 208 del Codice della Strada, in particolare all'allegato A della suddetta de[bera, il
capitolo 2569, denominato acquisto attrezzature e mezzi per il corpo di Polizia Locale, finalizzate
al ootenziamento delle attività di controllo e accertamento Codice della Strada, sono stati

TrasrrizrDnc a cura dillVE Srl - \'ia lomacÈ MoraDdi,l8 - Padova - Tel +39 049/658599 F3]( +39 049 8784380 - liresùAlcgaloéILlÌ
t5



appostati euro 45 mila, dei quali concernenti l'acquisto di sistemi
orviamente alle violazioni del Codice della Strada".

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
È questo? Si precisa...
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di accenamento relaLivo

Di LERNIA CECILIA - Assessore

"La Targa System è una marca aziendale individuale" e I'apparecchio è questo (inc.).

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Sì, quindi diciamo fondamentalmente d'accordo in linea generale però è già prevista da una
delibera di Giunta. Okay, perfetto. Questo è il parere. Owiamente sull'emendamento chiede di
interloquire anche l'Amminisrrazione, che è proponente dei prolwedimento. Allora, chi è che

vrole intervenire? Nr 54, interviene I'Assessore sull'emendamento, prego.

DI IERNIA CECITIA - Ass€ssore

Il parere dell'Amrninistrazione è assolutamente positivo e favorevole, atteso che la finalita di
sicurezza, che è stata evidenziata, è la stessa che ha questo Assessorato e I'intera
Amministrazione, tant'è che nel capitolo, numero 2559, sono stati stanziati 45 mila euro di cui
una parte owiamente finalizzata all'acquisto di questi strumenti informatici, che consentiranno
owiamente un rilevamento piÌr evidente e sostanzioso delle violazioni del Codice della Strada e

non solo.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
(microfono spentQ

BOTTARO AMEDEO - Sindaco

Sì, io ringrazio la Corxigliere Barresi per questa sollecitazione fatta all'Amrninistrazione.
Effettivamente però l'Amministrazione aveva già assolutamente deciso di andare in questa

direzione, per cui, come appunto ben detto dall'Assessore Di l,ernia, nel capitolo specifico sono

state appostate le somme necessarie per acquistare questo apparecchio generale. Q3rella è una

marca specifica, ma in realta I'apparecchio è pirì generale, che però è esattamente l'apparecchio

da lei indicato, seppur solo nella marca. Quindi avendo I'Amminisuazione già previsto quello che

Iei ci ha indicato, le chiedo che, essendo assolutamente un (inc.), di poter ritirar tranquillamente
il suo emendamento, facendo già pafte, essendo già stato parte integrante del prowedimento che

ci apprestiamo a votare- Grazie-

FERRANTE I'.A.BRIZIO - Presidente
(microfono spentQ

BARRXSI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Quindi atteso quello che ha detto I'Assessore Cecilia Di l,ernia, che comunque saranno... È ceno

che v'errà fissato, non à ancora in... Va bene, vedrò e controllerò. Se non mi chiudono le porte in
faccia e non c'è l'accesso agli atti potrò controllare. E comunque colgo anche l'occasione per fare i
complimenti anche all'Assessore Di l€rnia, perché dobbiamo dire che si attiva con passione e

cerca di essere. .. Va beh, lo dovevo dire prima. ..
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INTERVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Presidente, se no lo metto ai voti. Se no lo metto ai voti. Perché si nota il lavoro dell'Assessore Di
Lernia, è visibile. Però ciò non toglie, anche alle altre.. . solo alle dome, perché c'è anche

I'Assessore Di Tullo per non parlare dell'Assessore... che lavorano. Forse il lavoro è meno.., è

Più...

INTERVENTO
(fuoi microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Va bene, lo ritiro e quindi...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, il Consigliere Barresi ritira l'emendamento proposto. Allora, si può mettere in votazione
I'intero prolwedimento, così come in precedenza emendato. Posso andare in votazione? Sì. Se rne

la chiedete è un vostro diritto. Nr 48, dichiarazione di voto, Consigliere Procacci, prego.

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comrmale
Presidente, ho preso atto della replica del dirigente. Non mi ha risposto sr:ìla presr:nta

illegittimita di Giunta Comunale riguardo il servizio a domanda individuale. Lei, owiamente e
giustamente, dice che sono previsioni, tutto presunto. QSrindi dice tutto e niente di tutto, però

siccome sono le vostre previsioni e tutto ciò che voi prevedete, è owio, è ii vostro bilancio, ve 1o

votate e noi per tutto ciò che abbiamo sollevato e per osservazioni a cui non abbiamo rice!'uto
risposte che ci hanno chiarito determinati situazioni, dichiaro il voto contrario del Movimento
Trani Acapo. Grazie.

FERRANTT FABRIZIO - Presidente

Grazie. Nr 38 per dichiarazione di voto.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Allora, Presidente, anche per me, siccome 1e previsioni non mi soddisfano in pieno e comunque

volevo almeno leggervi questa chicca che mi era sfuggita, sempre del bilancio. Avete,

praticamente, per i servizi a domanda individuale, è urra deliberazione di Giunta, la 57, che cosa

volete fare, e anche per questo voterò contrario: "Riproduzione beni arristici e architettonici, foto
e video, per finalita professionali e sfruttamento commerciale, 3 euro ogni foto, 15 euro ogni
minuto di ripresa video". Rendiamoci conto che le foto... cioè ma chi fa il matrimonio deve

pagare... si va a mettere vicino... Oppure se la Ferrari vuole venire a Trani e farsi le foto..- cioè

fotografare le macchine,.. è anche pubblicità per la nostra citta, deve pagare. Quindi secondo me

è controproducente. Sono andate a deliberare cose che vanno contro la nostra città, che

dowebbe, invece, esere veicolata in tutto il mondo con le foto e con i filmati. Qpindi sarò.. .

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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Consigliere, nr 24, Marinaro Giacomo. Prego.

MARINARO GIACOMO - Consigliere Conunale
Presidente, Sindaco, Consiglieri. Mi ritrovo ancora onorato per poter fare questo intervento a
nome del gruppo consiliare, anche di chi magari non è presente per motivi di salute. Abbiamo
vissuto quotidianamente lo sforzo compiuto sia dall'Assessore Lignola che dal nuovo... daì

dirigente che si è uovato catapultato in una situazione sicuramente non facile e ha dovuto fare

oltre gli straordinari. Questo sicuramente per noi è una garanzia di nasparenza, di buon lavoro e

sicutamente di un'ottima programmazione. Sono convinto però che dopo questa... almeno questa

fase, sicuramente molto difficile, froveremo finalmente la possibilità di poter arrivare a
condividere e quindi votare ur bilancio condiviso a.l cento per cento, che purtroppo a mille
situazione ad oggi non è stato mai possibile fare. Ribadendo l'assoluta fiducia nell'Assessore, che

funge, purtroppo e fin rroppo, da pungiball di tutti quanti, e sicuramente dal nuovo dirigente, che

dal primo minuto ha dato a tutti qurnti una maggiore sicurezza, anche perché magari sa toccare

meglio non solo i termini tecnici, ma anche i termini che tutti quanli possono ben comprendere.
[.a richiesta è sempre la stessa: renderci partecipi perché, cornunque, così come tutti quanti siamo

ben disposti a continuare al meglio questo lavoro che l'Amministrazione sta compiendo tra mille
difficoltà, che sa rimettendo i bilanci finalmente al loro posto e possono soprattutto dare la
possibilità di dare lo slancio che tutti quanti auspichiamo. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Nr 30, Lops, per dichiarazione di voto.

LOPS MICHELE - Consigliere Comurale
Grazie, Presidente. Anch'io vorrei ribadire ciò che è stato detto da Marinaro, ma non l'ho fatto
perché I'ha già fatto lui prima di me. Ringraziamento al dirigente per lo spirito di abnegazione

che ha messo in questo bilancio. È un bilancio soffeno anche no, perché le ristrettezze
economiche le conosciamo, togli 5 mila euro da là, metti Ià, togli 6 mila euro... Stiamo parlando

di... Però non è sufficiente, noi dobbiamo cercare di migliorare sempre di più. Lei ha detto bene,

poi ci sarà una fase di monitoraggio, dopo I'approvazione del bilancio, perché questa è una mera

previsione. Cltindi io spero che quesri monitoraggi vengano fatti non solo da lei, ma anche dal

Consiglio Comunale, che è I'organo deputato a fare questi monitoraggi. Quindi a verificare la

veridicità delle programmazioni effettuate. Io in occasione di uno scorso Consiglio Comunale,

adesso lei non era ancora il direttore di ragioneria, forse era u altro, io poi ho una memoria corta

con l'avuicendarsi e non ho una buona memoria ricordare chi era il dirigente, dissi una cosa noi
dal 2009 abbiamo approvato uno srrumento urbanistico, il PUC. All'indomani del PUC fu fatta

una relazione di stima sui suoli edificabili. Sulla base di questa relazione I'ufficio tributi
chiaramente applica delle tariffe e quindi viene fuori il pagamento dell'IMU. Allora, io dissi in un
precedente Consiglio Comunde di verificare un attimino quella perizia di stima. Lo so che può

avere, diciamo, delle ricadute anche sul bilancio, però io credo se ci guardiamo intorno e vediamo

il momento di crisi che stiamo atfiaverso, ci sono molti cittadini in difficoltà. Quindi se si può

estendere I'incarico di fare una perizia, che tenga conto della situazione attuale, io ne sarei

veramente felice e faremmo cosa buona e giusta per i cittadini, perché ad un certo punto cr sono

aree, per esempio, edificabili a zone industriale e produttive, che vengono valutate a 30/40 euro

al metro quadrato, quando oggi il mercato non risponde assoìutamente. Quindi questi valorr sono

de1 tutto fasulli, quindi falsati. E che cosa sta succedendo, direttore? Sta succedendo che i
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cittadini stanno svendendo i propri beni perché non è più. sostenibile i1 pagamento di questa

mssa. Poi un'altra cosa, i suoli, sempre legati a questo argomento, che sono affetti da vincoli. Io lo
dicevo anche per lei, Consigliere. Comunque, non mi dilungo, 1ei ha capito e quindi auspico che
durante il percorso di quest'anno si possa mettere mano ad una revisione di questo tipo. grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Interventi del Consigliere Lops sono dei momenti di cultura generale. Prego, Consigliere
Briguglio, nr 19.

BRIGUGfIO DOMEMCO - Consigliere Comunale
Grazie, Presidente. Sicuramente è stato un bilancio soffeno, è stato un bilancio che awemmo
sicuramente voluto in modo diverso, però questo ci è stato dato e queste sono le ristrettezze e
quindi si deve andare necessariamente avanti. Io, invece, un suggerimento che vorrei dare a

questa Amministrazione e al Sindaco, altri introiti li possiamo ottenere dando sveltezza all'ufficio
tecnico, perché abbiamo tante di quelle pratiche che potrebbero fare incassare a1 Comune

dawero un bel po' di denari e potere avere un bilancio prossimo sicuramente piìr redditizio.

Quindi stiamo mettendo in ordine l'ufficio tecnico. Abbiamo avuto un Assessore tecnico e ora
abbiamo finalmente un dirigente per tutte e due le aree. Abbiamo un dirigente di ragioneria. Per

cui, secondo me, se pressiamo un attimino sotto questo aspetto, alcune economie potrebbero
essere risold in svariati capitoli. Un Segretario Generale, che ormai è di pianta stabiÌe anche in
questo Comune sta accelerando moltissime pratiche. Spero che questa possa contribuire per un
nuovo bilancio. Per cui in virtù di questa previsione e in virtu della ristrettezza, purtroppo, che

abbiamo avuto in questo bilancio, il mio voto e della mia appafienenza politica è sicuramente
favorevole. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Altre dichiarazioni di voto? No. Allora, Consiglieri in aula, dobbiamo !'otare. Allora, se ci sono

Consiglieri... Consiglieri, in aula! Allora, per piacere, prendete i vostri posti, perché poi non
sono.. ,

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGM ANTONELI,A,
LA,URORA CARLO
TOMASICCHIO EIvIANL-ELE

FERR{NTE |ABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACO\,IO
DE LALREI\iTIS DOIVIENICO
VENTURANICOU.
NENNA MARII\-A
AMORUSO LEO

CORNACCHL{IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

CONTRA,RIA
FAVOREVOLE
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ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
I-A.URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LLIISA
MERRA RA.FFAELLA

LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DETOMA PASQL'IALE

LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI I\LA,RIA GRA.ZIA

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTON]O
PAPAGN-I ANTONELLA
LAUROR,A. CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERR-ANTE FABRIZ]O
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE I.AURE}ITIS DOMENICO
VENTUF-A.NICOLA.
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRÈ\IE
BARRESI,{N'I\,IA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTX GIOVANNI
CAPONE LUCLA.NA

LALIRORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO

FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
|AVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

CONTRARIA
ASSENTE

ASTENIUTO

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

18 favorevoli, 5 contrari e 1 astenuto. La proposta viene approvata così come emendata-

FIRRANTE FABRIZIO - Presidente
È cambiata la composizione e devo fare la votazione per f immediata esecutività:

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVORNVOLE
FAVORTVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIA
FAVORE\,-OLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

Trasrri?ronc a cura di tlVE Srl - Via Forna.e llor3ndi, 18 - Padova - Tel +39 049/658599 Fax +39 049 8784380 live.sfìlalÉg.]ìmail.rt

30



Consiglio Comunale di Trani
30 aprile 2018

CIRIIIO LIJIGI

LOPS MICHELE
DI LERNIALUISA
MERRARAFFAELLA
LAPIMCOLA
CORÌADO GIUSEPPE

DETOMAPASqUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOI^E

FAVOREVOLE
ASSENTE

CONTRARIA
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

18 favorevoli, 5 contrari, quindi è anche immediatamente esecutiva la delibera.
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DELIBERA N. 49 def 27 I 412018

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. Francesco Angelo Lazzaro F.to

IL PRESIOENTE

Aw, Fabrizio Ferrante

lrAt
r'r' .y')--*{h. res. punoric.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è, affissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

3'l iiiiil :,ll':'r o 1 I l;:.. :/''i*
per 15 giorni consecutivi come prescritto dall'art. 124, l" comma, del T.U.E.L. approvato

col D. Lgs. 18.8.2000, n.267.

.- .'ì{ n
rU IO

Trani,

Lazato

ATTESTA

la Dresente deliberazione:

È1 è stata dichiarata immedialamente eseguibile: 1art. t:r comma 4 der D.rgs. 267 18.8.2000)

I è divenuta esecutiva
(art. 134 comma 3 del D.lgs. 267 18.8.2000)

IL SEGRETARIO ERALE

' Dott. Francesco Lazzato

Copia coníorme ad uso amministrativo.
i $rìí:'iîlî

Trani. , i l;1..'iui\J

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ll Funzionario delegato


